

	NAMA	JUDUL
	Aerawati Rachma	PROSEDUR RETUR PENJUALAN PT. MARUNDA DISTRIBUSINDO RAYA
2	Respi Oktaviani	NUSANTARA.
3	Annisa Putri	Pengaruh Promosi Endorser dan Brand Attachment Terhadap Repurchase Intention Dengan Mediasi Brand Commitment Produk Barenbliss (Studi Kasus Pada Media Sosial TikTok).
4	Desy Lana Viola	PENGARUH PAJAK HOTEL, RESTORAN, HIBURAN TERHADAP PENDAPATAN ASLI DAERAH DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA.
5	Nisa Fitri	PENGARUH BEBAN KERJA, PENGEMBANGAN KARIR, DAN SELF-EFFICACY TERHADAP KEPUASAN KERJA KARYAWAN (Studi Kasus PT Jaya Mulya Trans).
6	Izhar Iqbal Maulana	PENGARUH BRAND EQUITY, LIFESTYLE, DAN ELECTRONIC WORD OF MOUTH TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN KOPI (Studi Kasus Kopi Nako Cabang Kalisari).
7	wulan adhani	PROSES PEMBUATAN KONTEN DI MEDIA SOSIAL PADA PT.MIUN SINERGI NUSANTARA.
8	Ramdani	Pengaruh profitabilitas, ukuran perusahaan dan sales growth terhadap nilai perusahaan (Studi empiris pada perusahaan manufaktur sektor industri makanan dan minuman yang terdaftar di BEI periode 2017-2021).
9	Elda Tri Hanifa	PENGARUH KOMPLEKSITAS OPERASI PERUSAHAAN, REPUTASI KAP, DAN GOOD CORPORATE GOVERNANCE TERHADAP AUDIT DELAY (Studi Kasus Pada Perusahaan Sub Sektor Makanan dan Minuman yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2018-2021).
10	mohammad lutfi ali	PROSES PENYUSUNAN MANUFaktur STEEL STRUCTURE DATA REPORT FABRIKASI DAN KONTRUKSI PADA DIVISI QUALITY CONTROL PT. DUTA HITA JAYA
11	Nabila Unsha	PROFIT GROWTH (Studi Kasus Perusahaan Sub Sektor Perbankan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2017-2021).
12	Nabilla Ayu Syahra	MENINGKATKAN EMPLOYEE INNOVATIVE PERFORMANCE DAN EMPLOYEE WELFARE PADA UNIVERSITAS SWASTA DI WILAYAH LLDIKTI III.
13	Devi Puteri Pramesy	LINGKUNGAN KERJA TERHADAP KEPUASAN KERJA KARYAWAN (Studi Kasus Pada Kantor Kelurahan Pondok Kelapa).
14	Dara Millenia	PENGARUH CITRA PERUSAHAAN, PROMOSI, DAN KUALITAS PELAYANAN TERHADAP KEPUASAN PELANGGAN PADA PLATFORM TIKTOK SHOP.
15	Eva Mutia	PENGARUH JIWA KEPEMIMPINAN, KREATIVITAS, DAN MOTIVASI BELAJAR TERHADAP MINAT BERWIRAUSAHA (Studi Kasus Mahasiswa Stei Jakarta)

16	Ega Wirawan	<u>PENGARUH HARGA, INTENSITAS PROMOSI DIGITAL DAN ANGGARAN BIAYA PROMOSI DIGITAL TERHADAP VOLUME PENJUALAN KOMATSU GENUINE OIL PADA PT. KOMATSU MARKETING AND SUPPORT INDONESIA.</u>
17	Salma Davira	<u>PENGARUH COUNTRY OF ORIGIN, ONLINE CUSTOMER REVIEW, DAN PERILAKU KONSUMTIF TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN PRODUK NATURE REPUBLIC PADA MARKETPLACE SHOPEE (Studi Pada Mahasiswa Aktif STIE Angkatan</u>
18	Panca Setia	<u>ANALISIS PERBANDINGAN KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN SEBELUM DAN SESUDAH INITIAL PUBLIC OFFERING (STUDI KASUS PT TRIMEGAH KARYA PRATAMA TBK)</u>
19	Alia Rosdianty	<u>PENGARUH KEPERCAYAAN, HARGA DAN KUALITAS PELAYANAN TERHADAP KEPUASAN PELANGGAN STUDI KASUS PADA PELANGGAN J&T EXPRESS CABANG PONDOK BAMBU JAKARTA TIMUR.</u>
20	Andri Irawan	<u>PENGARUH KEBIJAKAN DIVIDEN, LEVERAGE DAN PROFITABILITAS TERHADAP NILAI PERUSAHAAN (Studi Kasus pada Perusahaan Sub Sektor Makanan Dan Minuman Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2017-2021).</u>
21	SERVOLUS YOHANA	<u>PENGARUH BAURAN PEMASARAN JASA PRODUK BRITAMA TERHADAP KEPUASAN NASABAH DI KANTOR KAS BRI UNIVERSITAS MERDEKA MALANG</u>
22	Zahra Apriliani	<u>PENGARUH E-TRUST DAN E-SERVICE QUALITY MOBILE BANKING TERHADAP E-CUSTOMER LOYALTY DENGAN E-CUSTOMER SATISFACTION SEBAGAI VARIABEL INTERVENING (studi pada nasabah bank BCA pada kelurahan warakas)</u>
23	SARAH ELIANA H	<u>TIMIKA</u>
24	Nadya Nandra Meth	<u>PENGARUH KOMPETENSI, MOTIVASI KERJA DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP PRODUKTIVITAS KERJA KARYAWAN PT ERES REVCO.</u>
25	Naili Afifah	<u>PENGARUH MEDIA SOSIAL, ELECTRONIC WORD OF MOUTH, DAN VARIASI PRODUK TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN (STUDI KASUS PEMBELIAN PRODUK MAKANAN BITTERSWEET BY NAIJA RAWAMANGUN)</u>
26	Tresno Firdaus Putr	<u>PENGARUH DISIPLIN KERJA, MOTIVASI KERJA DAN INSENTIF TERHADAP KINERJA DRIVER GOJEK DI KEMAYORAN.</u>
27	Suryaji Hendinata	<u>PENGARUH KOMPENSASI, MOTIVASI DAN DISIPLIN KERJA TERHADAP KINERJA KARYAWAN (Studi Kasus Pada Fakultas Ilmu Keperawatan Universitas Muhammadiyah Jakarta).</u>
28	Muhamad Albi	<u>ANALISIS SISTEM ANTRIAN DALAM UPAYA OPTIMALISASI PELAYANAN DAN KEDATANGAN KONSUMEN PADA STASIUN PENGISIAN BAHAN BAKAR UMUM (Studi Kasus Pada Stasiun Pengisian Bahan Bakar Umum 34.13901 Cipinang. Jakarta</u>
29	Anggita Nurrohmah	<u>PENGARUH HARGA DAN KUALITAS PRODUK TERHADAP LOYALITAS PELANGGAN MELALUI KEPUASAN KONSUMEN PRODUK ORIFLAME (Studi Pada Mahasiswa Aktif STIE Angkatan 2019)</u>
30	Nur Mellinia Sapitr	<u>PENGARUH PERSEPSI HARGA DAN E-SERVICE QUALITY TERHADAP KEPUASAN KONSUMEN MELALUI KEPUTUSAN PEMBELIAN PRODUK ELEKTRONIK DI E-COMMERCE DKI JAKARTA.</u>
31	Hardiani Nur Mauli	<u>PENGARUH KNOWLEDGE MANAGEMENT, LEARNING ORGANIZATION, ENTREPRENEURIAL MINDSET, DAN TALENT MANAGEMENT TERHADAP KINERJA ORGANISASI STUDI KASUS PADA SEKOLAH TINGGI SWASTA DI WILAYAH LLDIKTI III</u>
32	Dwi Marsono	<u>KOMPARASI EFEKTIFITAS BAURAN PEMASARAN ERA DIGITAL DAN KONVENSIONAL (STUDI KASUS DI PT ARDYA PRIMA INTERNUSA).</u>

33	Muhammad Reihan	<u>ANALISIS EFEKTIVITAS PENERIMAAN DAN KONTRIBUSI SAMSAT SEBAGAI PEMBAYARAN PAJAK KENDARAAN BERMOTOR (PKB) DI KOTA BEKASI.</u>
34	Dian Suryaningsih	<u>ANALISIS KEPUASAN PASIEN ATAS PELAYANAN RUMAH SAKIT UMUM DAERAH TANJUNG PRIOK.</u>
35	Gita Puspita Aulian	<u>PENGARUH PENERIMAAN PAJAK BUMI DAN BANGUNAN PERDESAAN PERKOTAAN DAN KEPATUHAN WAJIB PAJAK TERHADAP PENDAPATAN ASLI DAERAH DI KOTA DEPOK</u>
36	Divya Regina Adha	<u>PENGARUH SISTEM PENGENDALIAN INTERN PEMERINTAH (SPIP) DAN PEMANFAATAN TEKNOLOGI INFORMASI TERHADAP NILAI INFORMASI LAPORAN KEUANGAN PEMERINTAH</u>
37	LOLA YUSTINA C	<u>PENGARUH KUALITAS LAYANAN, TINGKAT KEPERCAYAAN TERHADAP LOYALITAS PELANGGAN YANG DIMEDIASI OLEH KEPUASAAN PELANGGAN (Studi Kasus Mahasiswa STEI pengguna Gojek)</u>
38	Tati Mariana	<u>PENGARUH BEBAN KERJA, PENGEMBANGAN KARIR, SERTA PELATIHAN KERJA TERHADAP KEPUASAN KERJA KARYAWAN (STUDI KASUS PADA PT BANK MANDIRI (PERSERO) TBK DI AREA JAKARTA KOTA</u>
39	Deva Fajar Octavian	<u>PENGARUH SELF EFFICACY, KOMPENSASI DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP KEPUASAN KERJA KARYAWAN (STUDI KASUS PADA PT. INDO-RAMA SYNTHETICS TBK)</u>
40	Dwi Fitriani	<u>PENGARUH MANAJEMEN TALENTA, MANAJEMEN PENGETAHUAN, EFIKASI DIRI PENGAMBILAN KEPUTUSAN KARIR DAN ORGANISASI PEMBELAJAR TERHADAP KESIAPAN KERJA PADA MAHASISWA SEKOLAH TINGGI LLDIKTI WILAYAH III</u>
41	Wahyu Kinanti Aria	<u>PENGARUH LINGKUNGAN KERJA, KOMUNIKASI, DAN BEBAN KERJA TERHADAP KEPUASAN KERJA KARYAWAN (Studi Kasus Pada Matahari Department Store Lippo Plaza Kramat Jati)</u>
42	Agus Nurcahyo	<u>PENGETAHUAN PAJAK DAN TINGKAT PENGHASILAN TERHADAP KEPATUHAN WAJIB PAJAK DALAM MEMBAYAR PAJAK KENDARAAN BERMOTOR (Studi Kasus SAMSAT Kota Bekasi).</u>
43	Salsabila Marwah	<u>PREFERENSI KONSUMEN DALAM MEMBELI JAMU TRADISIONAL (Studi Pada Konsumen Jamu Tradisional Di Kecamatan Duren Sawit)</u>
44	Alya Hanifah	
45	Afika Dewi Nurhid	<u>PENGARUH GAYA KEPEMIMPINAN, MOTIVASI KERJA, DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP DISIPLIN KERJA PEGAWAI (Studi Kasus Pada Deputy Bidang Usaha Mikro Kementerian Koperasi Dan Usaha Kecil Menengah).</u>
46	Ainun Komala Inda	<u>PERAN BIDANG INVESTIGASI BADAN PENGAWASAN KEUANGAN DAN PEMBANGUNAN DALAM PENCEGAHAN FRAUD DENGAN MENGGUNAKAN FRAUD CONTROL PLAN (STUDI KASUS PADA BPKP DKI JAKARTA).</u>
47	magdalena apriyant	<u>PENGARUH PROFITABILITAS, LEVERAGE DAN UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP NILAI PERUSAHAAN.</u>
48	Siti Nurlaela	
49	Mia Yunita	<u>PENGARUH DISIPLIN KERJA DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP KEPUASAN KERJA DENGAN MOTIVASI KERJA SEBAGAI VARIABEL MEDIASI (Studi Kasus Pada Pegawai Kantor Kelurahan Kayu Manis Jakarta Timur).</u>
50	Merdika Ardianti Putri	
51	Alifvia Wahyuning	<u>PENGARUH KEPEMIMPINAN, LINGKUNGAN KERJA, DAN MOTIVASI KERJA TERHADAP KEPUASAN KERJA (Studi Kasus pada PT. Pos Indonesia Kecamatan Pulo Gadung Cabang Jakarta Timur).</u>

52	Erlangga Putra Prat	<u>Pengaruh Promosi Media Sosial Instagram, Kualitas Pelayanan dan Fasilitas Terhadap Keputusan Pembelian Melalui Kepuasan Konsumen (Studi Kasus : KFC Cabang Lippo Mall Kramat Jati)</u>
53	Mickhael Sola Grat	<u>Pengaruh Lingkungan Kerja, Pelatihan, dan Pengalaman Kerja terhadap Pengembangan Karier Karyawan (Studi Kasus Pada PT. Enseval Putera Megatrading Tbk.)</u>
54	Friska Intan Sundari	
55	Galvino Chandra	
56	Ambo Intang	<u>PENGARUH FITUR, BRAND IMAGE, DAN PERSEPSI HARGA TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN SMARTPHONE XIAOMI DI CILINCING</u>
57	Suci Rahmawati	<u>ONLINE CUSTOMER REVIEW (OCRs) DAN RATING: STUDI KASUS PEMBELIAN KOSMETIK DI SHOPEE</u>
58	Ajeng Putri Kinasih	<u>DETERMINAN CUSTOMER EXPERIENCE, VALUE, TRUST, SATISFACTION AND LOYALTY PRODUK BODY CARE VASELINE</u>
59	Irwara Rahardika	<u>Cilincing).</u>
60	Ela Apriyani	<u>PENGARUH LINGKUNGAN KERJA, BUDAYA ORGANISASI DAN DISIPLIN KERJA TERHADAP KEPUASAN KERJA KARYAWAN (Studi Kasus Pada PT Trio Eagle Logistic).</u>
61	Fara Farmelina	<u>PENGARUH EMPLOYEE VALUE PROPOSITION, JOB CRAFTING, PERILAKU KERJA INOVATIF, DAN KETERIKATAN KERJA TERHADAP JOB PERFORMANCE (STUDI KASUS PADA UNIVERSITAS SWASTA LLDIKTI WILAYAH III).</u>
62	Suci Lestari Rahma	<u>PENGARUH HARGA, KUALITAS PELAYANAN DAN KUALITAS PRODUK TERHADAP KEPUASAN PELANGGAN (Studi Kasus Pada PT Mutu Utama Panganindo)</u>
63	Maulia Azizah	<u>PENGARUH EFEKTIVITAS KOMUNIKASI DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP PERSEPSI DIRI PRODUKTIVITAS KERJA KARYAWAN DENGAN WORK-LIFE BALANCE SEBAGAI VARIABEL MODERATING (STUDI KASUS PADA PT. FAJAR SURYA WISESA TBK CABANG JAKARTA PUSAT).</u>
64	David Abdulah	<u>PENGARUH KOMPENSASI, BEBAN KERJA DAN DISIPLIN KERJA TERHADAP KINERJA KARYAWAN (Studi Kasus Kurir ID Express TH Jatinegara Jakarta Timur).</u>
65	Nadya Trixinia Vill	<u>PENGARUH MOTIVASI KERJA DAN DISIPLIN KERJA TERHADAP KINERJA DRIVER DENGAN KEPUASAN KERJA SEBAGAI VARIABEL MODERATOR (Studi Kasus Driver Gojek Wilayah Cipinang).</u>
66	IRMA SURYANI	<u>PENGARUH MARKETING POLITIK DAN POLITIK TANPA MAHAR TERHADAP PENINGKATAN ELEKTABILITAS PARTAI NASIONAL DEMOKRAT DI INDONESIA</u>
67	Risky Samuel Sima	<u>PENGARUH WORK LIFE BALANCE, LINGKUNGAN KERJA DAN STRES KERJA TERHADAP SEMANGAT KERJA KARYAWAN RUKO AVENUE JAKARTA TIMUR.</u>
68	Vitho Nuari	<u>ANALISIS PENGALAMAN AUDITOR PADA PENGGUNAAN BUKTI TIDAK RELEVAN DALAM AUDIT JUDGMENT DI KANTOR AKUNTAN PUBLIK DI WILAYAH JAKARTA TIMUR</u>
69	Ayunda Bella Natas	<u>PENGARUH KUALITAS PRODUK, CITRA MEREK DAN PROMOSI TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN SMARTPHONE PRODUK IPHONE (Studi Kasus Pada Mahasiswa S-1 Manajemen STEI).</u>
70	Anita Fadillah	<u>PENGARUH KEPERCAYAAN, KEMUDAHAN TRANSAKSI, DAN IMPULSIVE BUYING TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN MENGGUNAKAN SHOPEE PAYLATER (Studi Kasus Pengguna Shopee PayLater di Kel. Rawamangun).</u>

71	Rhena Yudanti Agu	<u>PENGARUH PERAN TAGLINE, GRATIS ONGKIR DAN FLASH SALE SHOPEE TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN (Studi Kasus Pengguna Shopee di Kelurahan Pulo Gadung).</u>
72	Ghina Sappira Kata	<u>PENGARUH KEPEMIMPINAN DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP KEPUASAN KERJA YANG DIMEDIASI OLEH KOMUNIKASI (STUDI PADA PT. BANK NEGARA INDONESIA (PERSERO) TBK KANTOR CABANG UI DEPOK)</u>
73	Muhammad Ichsan	<u>PENGARUH PROFESIONALISME, ETIKA PROFESI, PENGALAMAN AUDITOR, DAN INDEPEDENSI AUDITOR TERHADAP KUALITAS AUDIT.</u>
74	Ardhi	<u>PENGARUH KOMPETENSI, STRATEGI PENGEMBANGAN SUMBER DAYA MANUSIA, DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP KEPUASAN KERJA KARYAWAN DI ERA DISRUPSI (Studi Kasus PT Permata Maju Abadi)</u>
75	Rossa Annastasya	<u>PENGARUH RETURN ON ASSET, CURRENT RATIO, DEBT-TO-EQUITY RATIO, FIRM SIZE, DAN INTELLECTUAL CAPITAL TERHADAP FINANCIAL DISTRESS PADA PERUSAHAAN YANG TERDAFTAR INDEKS SRI-KEHATI DI BEI PERIODE 2017-2021.</u>
76	Syifa Alkaffah	<u>PENGARUH KARAKTERISTIK INDIVIDU DAN STRES KERJA TERHADAP KINERJA PERSONIL MELALUI PRODUKTIVITAS SEBAGAI VARIABEL MEDIASI (Studi Kasus Di Bagian SDM Polres Metro Jakarta Utara).</u>
77	Doni Prasetyo	<u>PENGARUH MOTIVASI KERJA, DISIPLIN KERJA DAN KOMPENSASI TERHADAP PRODUKTIVITAS KERJA KARYAWAN (Studi Kasus PT Mitra Edukasi Nusantara).</u>
78	Anang Setiawan	<u>ANALISIS PERBANDINGAN MINAT BELI KONSUMEN PADA MODEL PEMASARAN ONLINE WEBSITE, INSTAGRAM, DAN FACEBOOK (Studi Kasus pada Konsumen AYE & CO Kelapa Gading).</u>
79	Ersya Mega	<u>PENGARUH CITRA MEREK, KUALITAS PRODUK, PROMOSI DAN E-WOM TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN PRODUK SKINTIFIC (Studi Kasus Pada Mahasiswi Di STEI Rawamangun).</u>
80	Reza Harissen	<u>Kualitas Pelayanan Customer Service, Promosi Terhadap Minat Beli Ulang Melalui Kepuasan Konsumen Pada Game Online Valorant.</u>
81	Arifatul Imanul Hac	<u>PENGARUH MOTIVASI, LINGKUNGAN KERJA DAN KEPUASAN KERJA TERHADAP PERSEPSI KINERJA KARYAWAN (Studi Kasus Pada PT Dok & Perkapalan Kodja Bahari Jakarta).</u>
82	Jenny Mar'atu Shole	<u>SISTEM PENGELOLAAN DAN PENGENDALIAN INTERNAL ZAKAT FITRAH MASJID AL- MA'MUR</u>
83	Gideon Bayu Batist	<u>D.I.YOGYAKARTA</u>
84	Emi Yuliana	<u>PROSEDUR PENJUALAN PRODUK PERDANA SMARTFREN MEGGUNAKAN MEDIA SOSIAL DI PT KARYA SEJAHTERA ABADITAMA (KSA) DIVISI MARKETING.</u>
85	Alfiati Wahidah	<u>Sistem Informasi Akuntansi Penerimaan dan Pengeluaran Kas guna Meningkatkan Pengendalian Internal terhadap Mr. O Coffee (UMKM).</u>
86	SHERLIN KAMILI	<u>PENGARUH INTELLECTUAL CAPITAL, UKURAN DEWAN PENGAWAS SYARIAH, DAN UKURAN DEWAN KOMISARIS TERHADAP SHARI'ATE VALUE ADDED (STUDI EMPIRIS PADA BANK UMUM SYARIAH DI INDONESIA PERIODE 2018-</u>
87	Iqlima Malati Putri	<u>PENGARUH RETURN ON ASSETS, FIRM SIZE DAN GROWTH OPPORTUNITY TERHADAP RETURN SAHAM (Pada Perusahaan Sektor Consumer Goods yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2017 – 2021)</u>
88	Lista Adriani	<u>PENGARUH PENDAPATAN ASLI DAERAH DAN DANA PERIMBANGAN TERHADAP BELANJA DAERAH.</u>
89	Lenni Permatasari	<u>INDEPENDENSI, ETIKA, SISTEM PENGENDALIAN MUTU TERHADAP KUALITAS AUDIT PADA KAP JAKARTA TIMUR.</u>

90	Sivana Zahla Putri I	<u>DETERMINASI PROFITABILITAS PADA PERUSAHAAN PERBANKAN (Studi Kasus Pada Bank Umum Konvensional Yang Terdaftar Di BEI Tahun 2019-2021).</u>
91	Chandra Arief Nur	<u>PENGARUH INSENTIF, MOTIVASI DAN KEDISIPLINAN TERHADAP KEPUASAAN KINERJA MITRA DRIVER SHOPEEFOOD DI JAKARTA (Studi Kasus Pada Komunitas Critical Value-20).</u>
92	Andri Al Amin	<u>Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Pemilihan Karir Untuk Menjadi Akuntan Publik Pada Mahasiswa Akuntansi Di Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Indonesia Jakarta.</u>
93	GILANG TRI ANT	<u>PENGARUH PROMOSI JABATAN, KOMPENSASI DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP PRODUKTIVITAS KERJA KARYAWAN DENGAN MASA KERJA SEBAGAI VARIABEL MODERATOR (STUDY PADA KARYAWAN PT. INDO GLOBAL</u>
94	BELLA MONICA	<u>PENGARUH KEBIJAKAN HUTANG, PROFITABILITAS, DAN KEBIJAKAN DIVIDEN TERHADAP NILAI PERUSAHAAN PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2018-2020.</u>
95	ATHIFATUZZAHIR	<u>PENGARUH E-WOM, ONLINE CUSTOMER REVIEW, DAN PERCEIVED VALUE TERHADAP PURCHASE INTENTION PRODUK PERAWATAN KULIT LOKAL AVOSKIN: STUDI KASUS MAHASISWI STEI JAKARTA</u>
96	Dennis Kristian Haq	<u>JAKARTA TIMUR.</u>
97	Jacson Daniel Manu	<u>PENGARUH PEMBERIAN PENGHARGAAN DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP PRESTASI KERJA YANG DIMEDIASI OLEH DISIPLIN KERJA KARYAWAN (STUDI KASUS PADA PT. ADONAI PIALANG REASURANSI)</u>
98	Imam Mustafa Kam	<u>PENGARUH BEBAN KERJA DAN STRES KERJA TERHADAP KELELAHAN KERJA DAN PERSEPSI POTENSI KECELAKAAN KERJA PADA PETUGAS KEBERSIHAN DI JAKARTA TIMUR.</u>
99	Nur Ajjjah	<u>PENGARUH LINGKUNGAN KERJA DAN BEBAN KERJA TERHADAP TURNOVER INTENTION KARYAWAN MELALUI STRES KERJA PADA PT. METROPOLITAN LAND, TBK CABANG METLAND MENTENG.</u>
100	Vania Carolina	<u>PENGARUH BANK SIZE, PROFITABILITAS, DER DAN DEWAN KOMISARIS TERHADAP NON PERFORMING LOAN (NPL) PADA PERBANKAN BUKU 3 YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI).</u>
101	Afin Alfian	<u>PENGARUH STRATEGI PEMASARAN, MODAL USAHA, LOKASI USAHA DAN PERILAKU PELAKU USAHA TERHADAP KEBERHASILAN USAHA MIKRO KECIL MENENGAH (UMKM) (Studi Pada UMKM Bidang Kuliner di Kecamatan Kemayoran</u>
102	Rizky Akbar Ramad	<u>PENGARUH LINGKUNGAN KERJA, KOMPENSASI, STRES KERJA, DAN KEPUASAN KERJA TERHADAP TINGKAT TURNOVER INTENTION KARYAWAN (Studi Kasus Pada PT. Mulia Daya Mandiri).</u>
103	Bella Febry Rahayu	<u>PENGARUH KEPUASAN PELANGGAN, LOKASI DAN PROMOSI TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN PADA RESTORAN NEGIYA EXPRESS.</u>
104	Kintan Wulan Ning	<u>PENGARUH JOB INSECURITY, STRES KERJA, DAN BEBAN KERJA TERHADAP TURNOVER INTENTION PADA DRIVER GOJEK DI WILAYAH JAKARTA TIMUR.</u>
105	Moch Nur Hartanto	<u>PENGARUH KUALITAS PELAYANAN, HARGA DAN PROMOSI TERHADAP KEPUASAN PENGGUNA (STUDI KASUS PENGGUNA GOJEK JAKARTA TIMUR)</u>
106	Ramanitya Dimas E	<u>Pengaruh Kompensasi, Fleksibilitas Waktu Kerja, dan Dukungan Keluarga Terhadap Kepuasan Kerja (Studi Kasus Pada Komunitas Sahabat Grab Bike Jakarta Timur).</u>

107	Elin Tri Budiyan	<u>PENGARUH CASH CONVERSION CYCLE DAN CAPITAL EXPENDITURE TERHADAP NILAI PERUSAHAAN DENGAN PROFITABILITAS SEBAGAI VARIABEL MEDIASI PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR SEKTOR CONSUMER NON CYCLICALS YANG TERDAFTAR DI BEI TAHUN 2016-2021.</u>
108	Muhammad Fikry H	<u>Pengaruh Kepemilikan Institusional, Komisaris Independen, Komite Audit, Ukuran Dewan Direksi, dan Kualitas Audit Terhadap Penghindaran Pajak</u>
109	Anggie Puspita Sari	<u>PENGARUH PENGEMBANGAN KARIR, PENGALAMAN KERJA, DAN KETERAMPILAN KERJA TERHADAP PRETASI KERJA PEGAWAI (STUDI KASUS KELURAHAN UJUNG MENTENG).</u>
110	Griffin Arya Prayoga	
111	PANDU WICAKSONO	
112	Galuh Chandra Asn	<u>PENGARUH KUALITAS PRODUK, LOKASI DAN SUASANA TOKO TERHADAP MINAT BELI ULANG (Studi Kasus Konsumen pada Gado-Gado Bu Reni Jakarta Timur).</u>
113	Gita Rahayu	<u>PENGARUH DISIPLIN, MOTIVASI DAN KOMPENSASI TERHADAP PERSEPSI DIRI KINERJA GURU (STUDI KASUS PADA GURU SMP NEGERI DI WILAYAH KOJA</u>
114	Andrew Reynaldo	<u>PENGARUH PENGETAHUAN PAJAK, SANKSI PAJAK DAN KESADARAN PERPAJAKAN TERHADAP KEPATUHAN WAJIB PAJAK PADA KPP PRATAMA JAKARTA CAKUNG SATU.</u>
115	Aliya Rosita Eka Putr	<u>PENGARUH PENGALAMAN MAGANG DAN PELATIHAN KERJA TERHADAP KESIAPAN KERJA DENGAN MOTIVASI BERPRESTASI SEBAGAI VARIABEL MEDIASI PADA MAHASISWA DI JAKARTA TIMUR (Studi Kasus Pada STIE Jakarta Dan</u>
116	Dhea Ayu Safitri	<u>PENGARUH DISIPLIN KERJA, INSENTIF DAN KEPUASAN KERJA TERHADAP LOYALITAS KERJA KARYAWAN (Studi kasus pada PT. Freight Cargo Logistics)</u>
117	Dicki Andra Nuari	<u>ANALISIS PENGAKUAN PENDAPATAN BERDASARKAN PSAK 72 SERTA DAMPAKNYA TERHADAP MANAJEMEN LABA (STUDI KASUS PADA PT JAYANARA KARYA INDAH).</u>
118	Dindha Widya Indri	<u>PENGARUH SOSIALISASI PERPAJAKAN, SANKSI PAJAK DAN PENERAPAN SELF ASSESSMENT SYSTEM TERHADAP KEPATUHAN WAJIB PAJAK ORANG PRIBADI DI KPP MADYA BEKASI PERIODE 2021.</u>
119	Marceila Citra Ame	<u>ANALISIS SISTEM ANTREAN PADA PELAYANAN GO-FOOD DAN PELAYANAN OFFLINE DI BAKSO GEPENG PAK WANURI.</u>
120	OLIVIA MELATI S	<u>PENGARUH KOMPENSASI, PENGEMBANGAN KARIR, DAN KEPUASAN KERJA TERHADAP KEINGINAN BERPINDAH KERJA (Studi pada Karyawan PT Dutamegah Matra Keramik).</u>
121	Yosi Fahrizal	<u>ANALISIS KONTRIBUSI PENERIMAAN PAJAK DAERAH DAN REALISASI TERHADAP PENDAPATAN ASLI DAERAH DI PROVINSI JAWA TENGAH SAAT PANDEMI COVID-19.</u>
122	Viona Bianca Ferrell Tarumingi	
123	Ramdhan Akbar Lu	<u>PENGARUH KUALITAS PELAYANAN, HARGA DAN KOMUNIKASI TERHADAP KEPUASAN NASABAH PADA PT SUPRA GADING RAYA MONEY CHANGER JAKARTA</u>
124	Yunita Nur Maulida	<u>Pengaruh Kepemilikan Manajerial, Kepemilikan Institusional, Komisaris Independen, Komite Audit, Ukuran Dewan Direksi, dan Intensitas Aset Tetap Terhadap Penghindaran Pajak.</u>
125	Dyan Sonia Putri	

126	Nadila	
127	Listiani	<u>PENGARUH REPUTASI PERUSAHAAN, ONLINE CUSTOMER REVIEW, DAN ONLINE CUSTOMER RATING TERHADAP TINGKAT KEPERCAYAAN KONSUMEN (Studi Pada Pengguna Allofresh Di Jakarta).</u>
128	AMRIL MUSIYAN	<u>BEBAN KERJA, STRES, SPIRIT DAN PRODUKTIVITAS KERJA TERHADAP PERSEPSI KARYAWAN : STUDI TERHADAP KARYAWAN PERUSAHAAN RETAIL FURNISHING.</u>
129	Muhamad Taufik H	<u>PENGARUH GAYA KEPEMIMPINAN DAN KETERLIBATAN KERJA TERHADAP KINERJA KARYAWAN MELALUI MOTIVASI KERJA PADA PT SINAR MULIA MAKMUR.</u>
130	Luthfie Andiyani K	<u>PENGARUH PENGETAHUAN ETIKA PROFESI AKUNTAN, GOD LOCUS OF CONTROL DAN LOVE OF MONEY SEBAGAI MODERATING TERHADAP PERSEPSI ETIS MAHASISWA AKUNTANSI (Kampus Negeri Dan Swasta Jakarta Timur)</u>
131	Yodhamma Sasena	<u>PENGARUH KUALITAS LAYANAN, KEPERCAYAAN DAN KEWAJARAN HARGA TERHADAP LOYALITAS DENGAN KEPUASAN PELANGGAN SEBAGAI MEDIATOR PADA D'LAUNDRY BOJONG RAWALUMBU KOTA BEKASI.</u>
132	Rista Ayu Sarumpa	<u>PENGARUH MEDIA SOSIAL DAN HARGA TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN PRODUK SCARLETT WHITENING DENGAN CITRA MEREK SEBAGAI VARIABEL MEDIASI (Studi Kasus Pada Masyarakat Kelurahan Kayu Putih).</u>
133	Bella Valinda Ivank	<u>PENGARUH BUDAYA ORGANISASI, TANGGUNG JAWAB DAN KERJASAMA TIM TERHADAP PENEMPATAN KERJA DALAM ORGANISASI PERSIT KARTIKA CHANDRA KIRANA PADA RUANG LINGKUP TNI AD.</u>
134	Elyza Yustika	<u>PENGARUH PERSEPSI HARGA, PROMOSI, DAN KETEPATAN WAKTU PENGIRIMAN BARANG TERHADAP KEPUTUSAN PENGGUNAAN JASA (Studi kasus pada PT. Gaffarindo Sukses Logistik).</u>
135	Nadia Oktafiani	<u>Pengaruh Struktur Aset, Ukuran Perusahaan, dan Profitabilitas Terhadap Struktur Modal.</u>
136	Merry Stevany	<u>PENGARUH PELATIHAN, KUALITAS PELAYANAN, DAN MOTIVASI TERHADAP KINERJA ORGANISASI DENGAN BUDAYA ORGANISASI SEBAGAI VARIABEL INTERVENING PADA UNIT PELAYANAN PEMUNGUTAN PAJAK DAERAH (UPPPD)</u>
137	Anggi Suhendi Ran	<u>PENGARUH HARGA, DISKON, DAN JUMLAH PERSEDIAAN TERHADAP VOLUME PENJUALAN SPAREPART OIL FILTER TOYOTA FORKLIFT PADA PT. TRAKTOR NUSANTARA CABANG JAKARTA.</u>
138	Rony Hezron Hasih	<u>PENGARUH BEBAN KERJA, KOMPENSASI, DAN MOTIVASI TERHADAP KEPUASAN KERJA KARYAWAN DI PT. BERKAT SUBUH TRANSPOR.</u>
139	Sri Wahyuningsih	<u>PENGARUH HARGA, CITA RASA, DAN KUALITAS PELAYANAN TERHADAP KEPUASAN KONSUMEN DI ANGKRINGAN ACIL JAKARTA PUSAT.</u>
140	Roffialiyu Nabilawa	<u>PENGARUH MASA KERJA, PELATIHAN, DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP PRODUKTIVITAS KERJA KARYAWAN (Studi Kasus Karyawan PT Yamaha Indonesia).</u>
141	Ega Meilani	<u>PENGARUH DIGITAL MARKETING, E-CHANNEL, DAN BRAND IMAGE TERHADAP KEPUASAN NASABAH PT. BANK NEGARA INDONESIA CABANG RAWAMANGUN PADA SAAT PANDEMI COVID-19</u>
142	Septia Paramita	<u>PENGARUH STRES KERJA, WORK LIFE BALANCE DAN KEPUASAN KERJA TERHADAP TURNOVER INTENTION PERAWAT DI RS. SILOAM KEBON JERUK.</u>
143	Della Tri Utami	<u>PENGARUH FAKTOR-FAKTOR FRAUD TRIANGLE TERHADAP KECURANGAN LAPORAN KEUANGAN (Studi Kasus pada Perusahaan Sub Sektor Food and Beverages yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2019-2021).</u>

144	Salomo Oktaviando	<u>PENGARUH MOTIVASI KERJA DAN KERESAHAN KERJA DENGAN KEPUASAN KERJA SEBAGAI MEDIASI TERHADAP TURNOVER INTENTION (Studi Kasus Mitra Driver GrabBike Area Kota Jakarta Timur).</u>
145	Muhammad Raihan	<u>PENGARUH KEPEMILIKAN INSTITUSIONAL, PROFITABILITAS, LEVERAGE, DAN UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP TAX AVOIDANCE (STUDI KASUS PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR SEKTOR INDUSTRI BARANG KONSUMSI YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2017 – 2021).</u>
146	Iqbal Falerio Rolob	<u>PENGARUH PENGUNGKAPAN CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY DAN UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP AGRESIVITAS PAJAK (STUDI EMPIRIS PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR SEKTOR INDUSTRI BARANG KONSUMSI YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2019-2021).</u>
147	Daisy Suciani	<u>PENGARUH KEMUDAHAN DAN KEPERCAYAAN TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN DAN REPURCHASE INTENTION PADA PENGGUNA TOKOPEDIA (Studi Kasus pada Mahasiswa Aktif S1 Manajemen STEI Angkatan 2019)</u>
148	Tarisa Al Humairah	<u>PERBANDINGAN KINERJA KARYAWAN SEBELUM DAN SESUDAH PELATIHAN PADA SUSHI TEI CABANG KELAPA GADING.</u>
149	Mutiara Indah Sapu	<u>PROSEDUR AUDIT ATAS UTANG USAHA PADA PT XYZ OLEH KAP TERAMIHARDJA, PRADHONO & CHANDRA.</u>
150	Dea Vika Fitria	<u>Strategi Komunikasi Pemasaran Gypsum dengan Integrated Marketing Communication (Studi Pada Putra Jaya Mandiri di Jakarta Pusat).</u>
151	Yumna Hauna Laila	<u>GADING.</u>
152	Firda Fadilah	<u>PROSEDUR PEMUNGUTAN PAJAK PERTAMBAHAN NILAI (PPN) ATAS PENGELUARAN UANG PERSEDIAAN PADA KANTOR IMIGRASI KELAS I NON TPI JAKARTA PUSAT.</u>
153	Kusumawati Dewi	<u>PENGARUH STRES KERJA, TOXIC LEADERSHIP, DAN WORKPLACE BULLYING MELALUI PERSON-JOB FIT SEBAGAI VARIABEL MEDIASI TERHADAP TURNOVER INTENTION (Studi Kasus Karyawan Divisi Warehouse PT Bintang Toedjoe</u>
154	Denisah	<u>PENYUSUNAN LAPORAN KEUANGAN PADA USAHA MIKRO KECIL DAN MENENGAH BERDASARKAN STANDAR AKUNTANSI KEUANGAN EMKM PADA AYAM BAKAR KALASAN IKA.</u>
155	Mohammad Adly A	<u>PENGARUH STRES KERJA, MOTIVASI KERJA, DAN KEPUASAN KERJA KARYAWAN TERHADAP NIAT UNTUK KELUAR (STUDI KASUS PADA PT. SICEPAT EKSPRESS INDONESIA).</u>
156	Irma Trialen	<u>PROSEDUR RESTRUKTURISASI KREDIT PADA BANK TABUNGAN NEGARA (BTN) KANTOR CABANG BEKASI.</u>
157	Fadillah Amaliah L	<u>Analisis perbandingan kinerja keuangan dan kinerja pasar perusahaan sebelum dan sesudah merger.</u>
158	Michael Angelo Lo	<u>PENGARUH PENERAPAN STANDAR AKUNTANSI PEMERINTAHAN TERHADAP KUALITAS LAPORAN KEUANGAN DAERAH KABUPATEN NGADA.</u>
159	Ersa Radityanisha	<u>PELAKSANAAN AUDIT ATAS BEBAN OPERASIONAL PT. KKK OLEH KANTOR AKUNTAN PUBLIK HELIANTONO DAN REKAN.</u>
160	Galih Fathurrochma	<u>ANALISIS IMPLEMENTASI KEBIJAKAN REFORMASI SISTEM PERENCANAAN PENGANGGARAN PADA PUSAT PELAPORAN DAN ANALISIS TRANSAKSI KEUANGAN</u>
161	Aranti Secilia	<u>PENGARUH KEPEMIMPINAN AMBIDEXTROUS, BEBAN KERJA, DAN KOMPENSASI TERHADAP KEPUASAN KERJA KARYAWAN PT BFI FINANCE Tbk. CABANG SUNTER</u>
162	Agita Amanda Arna	<u>PENGARUH KUALITAS PRODUK, HARGA DAN PROMOSI TERHADAP KEPUASAN KONSUMEN SPAREPART MOBIL (STUDI KASUS DI PT OHK MULTI PRIMA INDONESIA).</u>

163	Devi Putri Renggan	<u>ANALISIS PROSEDUR PEMBERIAN KREDIT AGUNAN RUMAH (KAR) PADA BANK TABUNGAN NEGARA CABANG KELAPA GADING SQUARE</u>
164	Sonia Graco Tambu	<u>PENGARUH HARGA, BIAYA DISTRIBUSI DAN BIAYA PROMOSI TERHADAP VOLUME PENJUALAN NASI BOX DALAM KEMASAN BOX PAPER (Studi Kasus pada CV.Catering Rumiris Madju Jaya).</u>
165	ZHAFRAN MUFID	<u>PERANAN NILAI KOMPETENSI KARAKTER DAN PERCEIVED USEFULNESS SEBAGAI PEMEDIASI NILAI VIRTUAL ITEM TERHADAP MINAT BELI ULANG SKIN MOBILE LEGEND (STUDI PADA PEMAIN GAME DI JABODETABEK)</u>
166	Muzeyyenah	<u>PENGARUH SCHOOL CULTURE DAN SELF EFFICACY TERHADAP PRESTASI BELAJAR DENGAN MOTIVASI SEBAGAI VARIABEL MEDIASI (Studi Kasus Pada Siswa MAN 20 Jakarta Timur).</u>
167	Marisi Siahaan	<u>PENGARUH STRUKTUR MODAL, PERTUMBUHAN PERUSAHAAN, KEPUTUSAN INVESTASI DAN PROFITABILITAS TERHADAP NILAI PERUSAHAAN (Pada Perusahaan Sektor Industri Barang Konsumsi Yang Terdaftar Di BEI Periode</u>
168	Dandy Haryo Bimo	<u>Prosedur Pemasaran Jasa Pada PT. Lintas Nusa Express</u>
169	Ihsan Muhamamd M	<u>ANALISIS KONTRIBUSI CITRA MEREK, HARGA DAN KUALITAS PRODUK TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN (Studi Kasus di Baysia Apparel).</u>
170	HALIMATU SA'DI	<u>PENGARUH STRUKTUR MODAL, CORPORATE GOVERNANCE TERHADAP PROFITABILITAS PERBANKAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2020-2022.</u>
171	Vivian Angraini	<u>PENGARUH KESADARAN HALAL, PENGALAMAN PELANGGAN, VARIASI MENU DAN PROMOSI MEDIA SOSIAL TERHADAP MINAT BELI ULANG WINGSTOP (Studi kasus : Wingstop Green Pramuka Square).</u>
172	Hafidh Listanti	<u>PENGARUH AKUNTABILITAS, TRANSPARANSI DAN KUALITAS LAYANAN ZAKAT TERHADAP KEPERCAYAAN MUZAKKI DALAM PEMBAYARAN ZAKAT (Studi Empiris pada Muzakki Millenial di BAZNAS Jakarta Timur 2021 - 2022).</u>
173	Febriyola	<u>ANALISIS PENYUSUNAN LAPORAN KEUANGAN BERBASIS SAK EMKM (STUDI KASUS PADA UMKM DI WILAYAH PERKAMPUNGAN INDUSTRI KECIL (PIK) PULOGADUNG JAKARTA TIMUR).</u>
174	ADRIAN SAPUTR	<u>PENGARUH PERSEPSI HARGA, MARKETPLACE, DAN PROMOSI MEDIA SOSIAL TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN KOPI (Studi Pada Kedai VTB Coffee).</u>
175	Adya Ainun Latif	<u>PERANAN KEPUTUSAN PEMBELIAN SEBAGAI PEMEDIASI HARGA DAN KUALITAS PRODUK TERHADAP KEPUASAN PELANGGAN (Studi Kasus Pelanggan Dynamic Bakery di Jakarta Utara).</u>
176	Fidayanti	<u>PENGARUH KUALITAS PELAYANAN, FASILITAS, DAN HARGA TERHADAP KEPUASAN PELANGGAN (Studi Kasus Di PT. Pendidikan Ganesha Operation Unit Buaran Jakarta).</u>
177	Indah Shabrina	<u>PENGARUH PENGALAMAN AUDITOR, TEKanan KETAATAN DAN TEKanan ANGGARAN WAKTU TERHADAP AUDIT JUDGEMENT (Studi Empiris pada Kantor Akuntan Publik di Wilayah Jakarta Selatan).</u>
178	Puri Karlina Putri	<u>PENGARUH PENGALAMAN AUDITOR, TEKanan KETAATAN DAN TEKanan ANGGARAN WAKTU TERHADAP AUDIT JUDGEMENT (Studi Empiris pada Kantor Akuntan Publik di Wilayah Jakarta Selatan)</u>
179	Miftahul Habib	<u>PENGARUH RETURN ON ASSET, CURRENT RATIO, PRICE EARNING RATIO, DAN DEBT TO EQUITY RATIO TERHADAP HARGA SAHAM PERUSAHAAN PADA INDEKS BUMN20 PERIODE 2018-2022.</u>

180	Ananda Nursyahfitri	<u>PENGARUH PROMOSI, HARGA DAN GAYA HIDUP TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN PADA PRODUK FAST FASHION (STUDI KASUS PADA MAHASISWA STEI INDONESIA JAKARTA)</u>
181	JIMMI SIRINGOR	<u>PENGARUH FINANCIAL DISTRESS, LEVERAGE DAN KONDISI KEUANGAN TERHADAP PENERIMAAN OPINI AUDIT GOING CONCERN PADA PERUSAHAAN PERTAMBANGAN YANG ADA DI BEI 2019-2022</u>
182	Tabah Muhammad	<u>DETERMINASI NIAT PENGGUNAAN APLIKASI AKUNTANSI PADA UMKM DI KABUPATEN PURWAKARTA DENGAN PENDEKATAN TECHNOLOGY ACCEPTANCE MODEL (TAM).</u>
183	Devi Triyana	<u>PENGARUH PELATIHAN AUDIT, BEBAN KERJA, DAN PENGALAMAN AUDIT TERHADAP KEMAMPUAN AUDITOR DALAM MENDETEKSI FRAUD PADA KANTOR AKUNTAN PUBLIK HELIANTONO & REKAN TAHUN 2019 – 2022.</u>
184	Annisa Dwi Rahma	<u>ANALISIS PENGARUH KINERJA KEUANGAN TERHADAP KEPUTUSAN REVALUASI ASET (PADA PERUSAHAAN INDUSTRIAL YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2019-2021).</u>
185	Lestari	<u>ANALISIS AKUNTABILITAS PENGELOLAAN ALOKASI DANA DESA (ADD) DI KECAMATAN TOBOALI, KABUPATEN BANGKA SELATAN (STUDI KASUS DESA GADUNG).</u>
186	Enjelika	<u>PENGARUH DISIPLIN KERJA, MOTIVASI, DAN KEPUASAN KERJA TERHADAP TINGKAT TURNOVER INTENTION KARYAWAN (Studi Kasus Pada PT. Bank Negara Indonesia).</u>
187	Sarah Segita Natasya	<u>PENGARUH DISIPLIN KERJA, LINGKUNGAN KERJA DAN STRES KERJA TERHADAP LOYALITAS KERJA PEGAWAI (Studi Pegawai Kantor Kec. Raya, Kab. Simalungun, Sumatera Utara).</u>
188	Meydita Ayu Johan	<u>PENGARUH KONSEP DIRI, LOKUS PENGENDALIAN DAN DUKUNGAN KELUARGA TERHADAP KEMATANGAN KARIR MAHASISWA TINGKAT AKHIR (Studi Kasus Mahasiswa Prodi Manajemen STEI Jakarta).</u>
189	Gayatri Sekarningrum	<u>Pengaruh Budaya Organisasi Lingkungan Kerja dan Disiplin Kerja Terhadap Kepuasan Kerja Karyawan pada PT. Asuransi Ramayana Tbk.</u>
190	Delvianti	<u>ANALISIS PENGELOLAAN DAN PERTANGGUNGJAWABAN ASET TETAP BERDASARKAN PERATURAN PEMERINTAH NOMOR 71 TAHUN 2010 DI KELURAHAN PULO GEBANG.</u>
191	Hasna Luthfiyah	<u>PENGARUH ONLINE CUSTOMER REVIEW, BRAND IMAGE DAN PRODUCT KNOWLEDGE TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN PRODUK AVOSKIN (Studi Kasus Pada Mahasiswa di Jakarta Timur)</u>
192	Dwi Hidayanti	<u>PENGARUH MODERNISASI SISTEM ADMINISTRASI PERPAJAKAN, KETEGASAN SANKSI PAJAK, DAN KEPERCAYAAN PADA PEMERINTAH TERHADAP KEPATUHAN WAJIB PAJAK PELAKU E-COMMERCE DI SHOPEE</u>
193	Ranita Dwiyani	<u>PENGARUH MODERNISASI SISTEM ADMINISTRASI PERPAJAKAN, KETEGASAN SANKSI PAJAK, DAN KEPERCAYAAN PADA PEMERINTAH TERHADAP KEPATUHAN WAJIB PAJAK PELAKU E-COMMERCE DI SHOPEE.</u>
194	Intania Putri Widya	<u>PENGARUH KEPUASAN KERJA, LOYALITAS KERJA DAN KOMITMEN ORGANISASI TERHADAP ORGANIZATIONAL CITIZENSHIP BEHAVIOR (Studi kasus pada PT. Sudo Brew Naratama).</u>
195	Lusiana Purnama Sa	<u>) ANALISIS SISTEM PENGENDALIAN INTERNAL PENERIMAAN PIUTANG DAN PENGELUARAN KAS PADA PERUSAHAAN JASA (Studi Kasus Pada PT. Glorious Interbuana Tahun 2020-2022).</u>
196	Miranda Silaban	<u>PENGARUH KOMPENSASI, KEPEMIMPINAN DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP KEPUASAN KERJA PADA PT. TIKI JALUR NUGRAHA EKAKURIR CABANG BEKASI.</u>

197	Safitri Ayuning Tya	<u>PENGARUH KUALITAS PELAYANAN, HARGA DAN BRAND AWARENESS TERHADAP KEPUTUSAN PENGGUNAAN OJEK ONLINE MAXIM DI JAKARTA (Studi Kasus Pada Mahasiswa STIE Indonesia Jakarta).</u>
198	Rahmawati Gita Ca	<u>DAMPAK PEMAHAMAN LITERASI KEUANGAN DAN LOCUS OF CONTROL PADA IBU RUMAH TANGGA DALAM IMPLEMENTASI PENGELOLAAN KEUANGAN KELUARGA (STUDI FENOMENOLOGI PADA KELOMPOK IBU-IBU DASAWISMA KELURAHAN CAKUNG BARAT).</u>
199	Denny Farazumar A	<u>ANALISIS STRATEGI PENGEMBANGAN FINTECH, KINERJA OPERASIONAL DAN KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN LAYANAN PEER-TO-PEER LENDING BERBASIS FINTECH (Studi Kasus Pada PT. Pasar Dana Pinjaman Periode 2018-2022).</u>
200	Nurul Fatimah Azza	<u>PENGARUH TAX MORALE, PENGETAHUAN PERPAJAKAN, DAN E-TAX SYSTEM TERHADAP KEPATUHAN WAJIB PAJAK ORANG PRIBADI (Studi Kasus Pada Wajib Pajak Orang Pribadi yang Terdaftar di Jakarta Pusat).</u>
201	Toni Haelufi	<u>PENGARUH DISPLIN KERJA KOMUNIKASI INTERNAL DAN PELATIHAN KERJA TERHADAP KEPUASAN KERJA KARYAWAN PT. CONCENTRIX SERVICES INDONESIA.</u>
202	SOPYAN SAPUTR	<u>) ANALISIS TAX PLANNING PAJAK PENGHASILAN BADAN PADA PT. SONO WATER (Studi Kasus Pada PT. SONO WATER Tahun 2021).</u>
203	Sinta Silvia	<u>DETERMINAN MINAT BELI MOISTURIZER SKINTIFIC PADA KONSUMEN SKINTIFIC DI JAKARTA TIMUR</u>
204	Vionika Putri Cahya	<u>PENGARUH KUALITAS PRODUK, CITRA MEREK DAN HARGA TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN SMARTPHONE SAMSUNG DI KOTA BEKASI.</u>
205	KEZIA MEYLIAN	<u>PENGARUH KONTEN PEMASARAN, POTONGAN HARGA, DAN ULASAN PELANGGAN TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN DI TIK TOK SHOP.</u>
206	Vidia Tasya Kurnia	<u>Pengaruh Persepsi Harga, Kualitas Pelayanan, Dan Fasilitas LRT Terhadap Kepuasan Pelanggan (Studi Pada Pelanggan LRT Di Kelapa Gading).</u>
207	Hafifah Widanti	<u>PENGARUH KUALITAS PRODUK DAN E-WOM TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN YANG DIMEDIASI CITRA MEREK IPHONE 11 SERIES (Studi pada Mahasiswa di DKI Jakarta).</u>
208	Afriyani Safitri	<u>PROSES KEGIATAN PENGELUARAN BARANG DI PUSAT LOGISTIK BERIKAT PT. SARANA GEMILANG.</u>
209	Veni Tri Arianti	<u>PENGARUH PENGALAMAN AUDITOR DAN AUDIT TENURE TERHADAP KUALITAS AUDIT (STUDI EMPIRIS PADA KAP DI WILAYAH JAKARTA SELATAN).</u>
210	Ade Iklima	<u>ANALISIS FAKTOR PENDORONG MOTIVASI MAHASISWA AKUNTANSI TERHADAP MINAT KERJA DI KANTOR AKUNTAN PUBLIK (STUDI EMPIRIS PADA PERGURUAN TINGGI SWASTA DI KOTA BEKASI).</u>
211	Kania Sasmita Rukr	<u>PENINGKATAN PENGUMPULAN ZAKAT DI DKI JAKARTA (Studi Kasus Pada Badan Amil Zakat Nasional DKI Jakarta)</u>
212	Febriana	<u>PENGARUH LINGKUNGAN KERJA, MOTIVASI, DAN KOMPENSASI TERHADAP PRODUKTIVITAS KERJA KARYAWAN (Studi Kasus PT. Istana Mitra Sendany Jatiasih Bekasi)</u>
213	Thoriqoh Salsabila	<u>PENGARUH KECERDASAN EMOSIONAL, KECERDASAN INTELEKTUAL, DAN KECERDASAN SPIRITUAL TERHADAP TINGKAT PEMAHAMAN AKUNTANSI (STUDI PADA MAHASISWA JURUSAN AKUNTANSI DI SEKOLAH TINGGI ILMU EKONOMI INDONESIA JAKARTA).</u>

214	Dina Haryanti	<u>MANAJEMEN LABA (Pada Perusahaan Manufaktur Sektor Barang Konsumsi Makanan dan Minuman yang Terdaftar diBEI Tahun2019-2022)</u>
215	Sania Indriani	<u>RESPONSIBILITY TERHADAP PROFITABILITAS DENGAN UKURAN PERUSAHAAN SEBAGAI VARIABEL MODERASI (Studi Empiris Perusahaan Sektor Energi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2018-2022).</u>
216	Dwi Wulandari	<u>PENGARUH KUALITAS PRODUK, HARGA, DAN LOKASI TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN (Studi Kasus Pada Kocil Coffee Coconut Kelapa Gading)</u>
217	Rifki Wisnu Pradan	<u>LAPORAN TUGAS AKHIR PENYUSUNAN LAPORAN KEUANGAN PADA USAHA MIKRO DAN MENENGAH BERDASARKAN STANDAR AKUNTANSI PADA BAPAK TEMON.</u>
218	Muhammad Jodi Al	<u>PENGARUH GOOD CORPORATE GOVERNANCE TERHADAP KETEPATWAKTUAN PENYAMPAIAN LAPORAN KEUANGAN.</u>
219	Della Nur Permata	<u>PENGARUH PROFITABILITAS, DEBT DEFAULT, DAN FINANCIAL DISTRESS TERHADAP PENERIMAAN OPINI AUDIT DENGAN MODIFIKASI GOING CONCERN (Studi Empiris Pada Perusahaan Sektor Industri Barang Konsumsi Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2019-2022).</u>
220	RISA RESTIANI	<u>PENGARUH CAPITAL INTENSITY RATIO, KINERJA PERUSAHAAN, LEVERAGE, DAN MEKANISME CORPORATE GOVERNANCE TERHADAP PRAKTIK PENGHINDARAN PAJAK</u>
221	Dwi Larasati	<u>DETERMINAN MINAT BELI PRODUK HALAL FACIAL WASH POND: STUDI KASUS TERHADAP GENERASI MILENIAL.</u>
222	Ezra Tiffany Sinaga	<u>PENGARUH PROMOSI, PERSEPSI HARGA, DAN VARIASI PRODUK TERHADAP MINAT BELI PADA PEMBELIAN MIE GACOAN DI JAKARTA.</u>
223	Igo Setiawan	<u>PENGARUH KOMPENSASI, DISIPLIN KERJA DAN BUDAYA ORGANISASI TERHADAP KINERJA KARYAWAN PT. JEMBO CABLE COMPANY Tbk</u>
224	Muhammad Asil Basri	<u>ANALISIS DIMENSI PELAYANAN DAN HARGA SERTA PENGARUHNYA TERHADAP KEPUASAN PELANGGAN (Studi pada Pelanggan Grab Bike di DKI Jakarta)</u>
225	Ginda Ramadhani Suud	<u>PENTINGNYA AKUNTANSI PADA UMKM (STUDI KASUS TOKO AGEN SEMBAKO MM. JAYA).</u>
226	Indah Nurnoviyanti	<u>PENGARUH LIKUIDITAS, CAPITAL INTENSITY, DAN PERENCANAAN PAJAK TERHADAP PAJAK PENGHASILAN BADAN PADA PERUSAHAAN TRANSPORTASI DAN LOGISTIK YANG TERDAFTAR DI BEI TAHUN 2019-2022.</u>
227	Alvin Del Piero Dianni	<u>PENGARUH LIFE STYLE, BRAND IMAGE DAN ENDORSER TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN (Studi Kasus Erigo Cabang Mall Bassura).</u>
228	Hanifah Ardi	<u>KEPATUHAN WAJIB PAJAK ORANG PRIBADI (Studi Kasus Pada Wajib Pajak Orang Pribadi Yang Terdaftar Di KPP Madya Kota Bekasi).</u>
229	Ara Artia Gunawan	<u>TERHADAP RETURN SAHAM (Studi Empiris pada perusahaan LQ45 yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia).</u>

230	Ruth Lasmaduma Situm	<u>PERUSAHAAN SEKTOR PROPERTY REAL ESTATE YANG TERDAFTAR DI LQ45 BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2017-2021</u>
231	ELISYA EKA STEFAN	<u>PENGARUH BTS SEBAGAI BRAND AMBASADOR, PROMOSI PENJUALAN DAN PROMOSI SOSIAL MEDIA TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN KONSUMEN (Studi: Pelanggan Tokopedia di DKI Jakarta)</u>
232	Muhammad Rizky Pray	<u>ANALISIS PERBANDINGAN MINAT BELI VIA WEBSITE, FACEBOOK, DAN INSTAGRAM DALAM MODEL SOSIAL MEDIA MARKETING PADA HOLLAND BAKERY ANCOL</u>
233	SITI SARAH WULANS	<u>PENGARUH FINANCIAL LITERACY DAN FINANCIAL KNOWLEDGE TERHADAP FINANCIAL INCLUSION DENGAN FINANCIAL TECHNOLOGY SEBAGAI VARIABEL MODERASI PADA SIVITAS AKADEMIK (Studi Kasus Pada Sekola MA Fathan Mubina)</u>
234	Reza Dicky Cahyad	<u>RAWAMANGUN.</u>
235	Vizryanti Haryanto	<u>AUDIT MANAJEMEN UNTUK MENILAI EFISIENSI DAN EFEKTIVITAS SUMBER DAYA MANUSIA PADA FUNGSI SHARED SERVICES ASSET MANAGEMENT PT PERTAMINA (PERSERO)</u>
236	Muhamad Dicki An	<u>PENERAPAN AUDIT MANAJEMEN ATAS FUNGSI SUMBER DAYA MANUSIA TERHADAP PENILAIAN KINERJA, MOTIVASI KERJA, TINGKAT KEPUASAN, DAN LOYALITAS PEGAWAI (Studi Kasus Kantor Pusat PT Indra Karya (Persero))</u>
237	Aditiya Nugroho	<u>PENGARUH HARGA, KUALITAS, INOVASI PRODUK DAN KEUNGGULAN BERSAING TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN KOPI JANJI JIWA CABANG RAWAMANGUN</u>
238	Tiara Fuji Lestari	<u>PENGARUH PELATIHAN DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP KEPUASAN KERJA YANG DI MEDIASI OLEH MOTIVASI KERJA (Studi Kasus Pada PT Gramedia Asri Media).</u>
239	Raden Rara Adinda	<u>Pengaruh Corporate Governance dan Financial Distress Terhadap Tax Avoidance Pada Perusahaan Infrastruktur, Transportasi, dan Pergudangan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Tahun 2018-2022</u>
240	Titanaya kamili Put	<u>SWITCHING (STUDI EMPIRIS PERUSAHAAN MANUFAKTUR PADA BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2019-2021)</u>
241	Arista Safitri Fatin	<u>PERBANKAN YANG TERDAFTAR DI BEI DENGAN VARIABEL KONTROL LIKUIDITAS, PERMODALAN, DAN RISIKO KREDIT.</u>
242	Hafiidh Sani Rohya	<u>PROSEDUR CUSTOMS CLEARANCE DAN PROSES IMPOR PADA PT. BIMARUNA JAYA</u>
243	Syahrul Munawar	<u>PENGARUH PROFITABILITAS, UKURAN PERUSAHAAN, DAN KOMITE AUDIT TERHADAP AUDIT DELAY PADA PERUSAHAAN PROPERTY DAN REAL ESTATE YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2019-2021.</u>
244	Kharisma Dwi Pusp	<u>MEMBANGUN LINGKUNGAN YANG FLEKSIBEL DALAM PENERAPAN MEKANISME DAN PENGENDALIAN INTERNAL SISTEM PEMBELIAN</u>
245	Kamila Dewi	<u>PENGENDALIAN INTERNAL DAN LINGKUNGAN PERUSAHAAN DALAM MANAJEMEN PERSEDIAAN BAHAN BAKU PADA COFFEE SHOP KOPILUVIUM.</u>
246	Nisrina Dewi	<u>PENGARUH KOMPETENSI, INDEPENDENSI DAN PROFESIONALISME AUDITOR INTERNAL TERHADAP PENCEGAHAN KECURANGAN PADA UNIT KERJA AUDIT PT TASPEN (PERSERO).</u>

247	Anggi Wijaya Kusumadewi	<u>PENGARUH CORPORATE GOVERNANCE, CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY DAN PROFITABILITAS TERHADAP NILAI PERUSAHAAN (Studi Kasus Pada Sektor Perusahaan Transportasi).</u>
248	Imam Dzaki Nur Azhar	<u>ENDORSEMENT TERHADAP VOLUME PENJUALAN (Studi Kasus Pada Pelanggan Embracelet Supply Bogor).</u>
249	NADILA SYIFA ULLAH	<u>PENGARUH MOTIVASI, INSENTIF, DAN DISIPLIN KERJA TERHADAP PENINGKATAN PRODUKTIVITAS KERJA KARYAWAN Pada Rumah Sakit Pelabuhan Jakarta.</u>
250	Shelly Yasmin	<u>PENGARUH CORPORATE GOVERNANCE DAN CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY TERHADAP KINERJA PERUSAHAAN PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR SUBSEKTOR MAKANAN DAN MINUMAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA</u>
251	Ahmad Fikri Rizaldy	<u>Peranan Economic Order Quantity Dalam Peningkatan Efisiensi Pengelolaan Pengadaan Barang dan Jasa Pada PT. PAM LYONNAISE JAYA.</u>
252	Yulia Anggraeni	<u>PADA PERUSAHAAN KONSUMSI YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2018-2020.</u>
253	Asyer Imanuel Mesia	<u>Pengaruh Current Ratio, Debt to Equity Ratio, dan Return on Asset terhadap Return Saham Perusahaan Sektor Perbankan di Bursa Efek Indonesia Periode 2018 - 2022</u>
254	Havids Trendy Kesuma	<u>PENGARUH RETURN ON ASSETS (ROA), RETURN ON EQUITY (ROE), DAN DEBT TO EQUITY RATIO (DER) TERHADAP HARGA SAHAM PADA PERUSAHAAN ASURANSI YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI) PERIODE TAHUN</u>
255	Alya Putri Sakinah	<u>ANALISIS SISTEM AKUNTANSI DAN PENGELOLAAN KEUANGAN PADA UMKM PADA UMKM THRIFTING DI PASAR SENEN JAKARTA PUSAT.</u>
256	Angga Wijaksana	<u>PENGARUH INVESTMENT OPPORTUNITY SET, PROFITABILITAS, KEBIJAKAN DIVIDEN TERHADAP NILAI PERUSAHAAN (Studi Empiris Pada Perusahaan Sektor Konstruksi yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2017-2021).</u>
257	Ika yunita sari	<u>PENGARUH KUALITAS PELAYANAN DAN HARGA TERHADAP LOYALITAS PELANGGAN MELALUI KEPUASAN PELANGGAN: STUDI KASUS PENGGUNA GOJEK DI WILAYAH KELURAHAN DUREN SAWIT.</u>
258	Safirasassi	<u>PENGARUHKEPERCAYAAN PUBLIK, E-SYSTEM DAN SANKSI PERPAJAKAN TERHADAP KEPATUHAN WAJIB PAJAK DENGAN RELIGIUSITAS SEBAGAI VARIABEL MODERASI</u>
259	Ana Rizki Wulanda	<u>Pengaruh Capital Adequacy Ratio dan Financing to Deposit Ratio Terhadap Profit Distribution Management Dengan Sharia Governance Sebagai Variabel Moderasi Pada Bank Umum Syariah Di Indonesia Periode 2018-2019.</u>
260	Alma Aurilia Pramestia	<u>PENGARUH STRES KERJA DAN MOTIVASI KERJA TERHADAP KEPUASAN KERJA YANG DIMEDIASI OLEH DISIPLIN KERJA (Studi Kasus Pada PT. Supra Primatama Nusantara).</u>
261	Sinta Sridhata	<u>ANALISIS FAKTOR YANG BERPENGARUH TERHADAP KETEPATAN WAKTU PENYAMPAIAN LAPORAN KEUANGAN (PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2019-2022).</u>
262	Angela Marici Juanita	<u>SISTEM PENGELOLAAN KAS (PENERIMAAN, PENGELUARAN, PELAPORAN, DAN PENGENDALIAN) DI GEREJA KATOLIK (STUDI KASUS PADA GEREJA KATOLIK ALOYSIUS GONZAGA).</u>
263	Yulianti	<u>) PENGARUH RETURN ON EQUITY (ROE) DAN EARNING PER SHARE (EPS) TERHADAP HARGA SAHAM PT KALBE FARMA.</u>

264	Marlina	<u>ANALISIS TINGKAT KEMANDIRIAN KEUANGAN BADAN LAYANAN UMUM STUDI KASUS RSUP NASIONAL DR CIPTO MANGUNKUSUMO JAKARTA</u> <u>ANALYSIS OF THE LEVEL OF FINANCIAL INDEPENDENCE OF PUBLIC SERVICE AGENCY CASE STUDY RSUP NASIONAL DR CIPTO MANGUNKUSUMO JAKARTA.</u>
265	Nanang Setiawan	<u>PENGARUH KERJA, BUDAYA ORGANISASI, DAN MOTIVASI KERJA TERHADAP KEPUASAN KERJA KARYAWAN (Studi Kasus pada PT.Truba Jaya Enginering).</u>
266	zefanya fiorentina o	<u>PENGARUH LINGKUNGAN KERJA, BEBAN KERJA DAN STRES KERJA TERHADAP KINERJA KARYAWAN DI PT PANTJA PUTRA MASHINDO</u>
267	Danis Novita Dewi	<u>PENGARUH PEMBIAYAAN NATURAL UNCERTAINTY CONTRACTS (NUC) DAN NATURAL CERTAINTY CONTRACTS (NCC) TERHADAP PROFITABILITAS BANK UMUM SYARIAH (PERIODE 2019-2022).</u>
268	Aureline Ratu Febrianty	<u>PENGARUH K3 DAN WORK OVERLOAD TERHADAP KINERJA KARYAWAN YANG DIMEDIASI OLEH STRES KERJA KARYAWAN (STUDI KASUS PADA PT. VETAGRO MITRA KUSUMA).</u>
269	Adam Hasan Ripass	<u>PENGARUH KOMPENSASI, BUDAYA KERJA, DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP KEPUASAN KERJA KARYAWAN (STUDI KASUS PT.TEKNISKIL)</u>
270	Aminah	<u>PENGARUH BEBAN KERJA, LINGKUNGAN KERJA NON FISIK, SISTEM INFORMASI MANAJEMEN, TERHADAP KEPUASAN KERJA KARYAWAN DAN ORGANIZATION CITIZENSHIP BEHAVIOR (OCB) PT BARIZ RAYA.</u>
271	Pasya Amaranggana	<u>PENGARUH PENGALAMAN AUDIT, BEBAN KERJA DAN TEKANAN WAKTU TERHADAP KEMAMPUAN AUDITOR DALAM MENDETEKSI KECURANGAN (STUDI KASUS PADA KANTOR AKUNTAN PUBLIK DI JAKARTA TIMUR)</u>
272	Chika Ayu Destiant	<u>PENGARUH GOOD CORPORATE GOVERNANCE (GCG) DAN PROFITABILITAS TERHADAP PENGUNGKAPAN ISLAMIC SOCIAL REPORTING (ISR) (Studi Empiris Pada Bank Umum Syariah Di Indonesia Periode 2017 – 2020)</u>
273	Luhur Subekti	<u>Analisa Dimensi Work Life Balance Terhadap Komitmen Organisasi Pada Generasi Milenial Di Jakarta Timur.</u>
274	Lilis Sumarni	<u>ANALISIS PERAN TRANSFORMASI DIGITAL DALAM MENINGKATKAN EFISIENSI KINERJA PERUSAHAAN LEMBAGA KEUANGAN NON BANKPT PERMODALAN NASIONAL MADANI UNIT MEKAAR JOHAR BARU SENEN.</u>
275	Anjas Hadi Kusuma	<u>PENGARUH PENGUNGKAPAN SUSTAINABILITY REPORT TERHADAP KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN (Perusahaan Pertambangan Yang Terdaftar Di BEI Tahun 2019-2022).</u>
276	DEDE SURMILA	<u>PROSEDUR DOKUMEN PENGADAAN SUATU BARANG ATAU JASA PADA BKKBBN PUSAT.</u>
277	Siti Aisah Rahmah	<u>PERAN ISLAMIC CORPORATE GOVERNANCE DALAM MENINGKATKAN NILAI PERUSAHAAN DENGAN MODERASI IDENTITAS ETIKA ISLAM MELALUI PROFITABILITAS.</u>
278	Merinda Hendrawan	<u>STRATEGI KOMUNIKASI PEMASARAN E-COMMERCE MELALUI WEBSITE RAJASERVIS.COM (STUDI KASUS PT. BADGER SUKSES JAYA).</u>
279	Hendriawan	<u>PENGARUH UKURAN PERUSAHAAN, PROFITABILITAS, OPINI AUDITOR, UKURAN KANTOR AKUNTAN PUBLIK TERHADAP KETERLAMBATAN AUDIT (AUDIT DELAY) PADA PERUSAHAAN MANUFaktur DI BURSA EFEK INDONESIA.</u>
280	NURFAUZIAH	<u>PENGARUH PROFITABILITAS TERHADAP NILAI PERUSAHAAN DENGAN CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY SEBAGAI VARIABEL MODERATING.</u>

281	NAVIAH ANNISA	<u>ANALISIS PERHITUNGAN PPH PASAL 22 DAN BEA MASUK ATAS PEMBERITAHUAN IMPOR BARANG PADA PERUSAHAAN PT. GLOBAL NIAGA ELEKTRIK.</u>
282	Maria Andriani Med	<u>PENGARUH KEPIMPINAN KEPALA SEKOLAH, PENGAMBILAN KEPUTUSAN DAN BUDAYA ORGANISASI TERHADAP DISIPLIN KERJA PADA SMAN 1 BAJAWA NUSA TENGGARA TIMUR.</u>
283	Putri Meilina Sari	<u>DAMPAK KENAIKAN TARIF PPN 11% PADA KELANCARAN USAHA“ STUDI KASUS PT PKA “.</u>
284	Fifih Febry Yani	<u>PENGARUH GAYA KEPIMPINAN, PENGEMBANGAN KARIR DAN MOTIVASI KERJA TERHADAP KINERJA KARYAWAN (Studi Kasus pada Karyawan PT. Bussan Auto Finance)</u>
285	Fitrah Fatimah Fauz	<u>PENGARUHKUALITAS PRODUK, HARGA, DAN CELEBRITY ENDORSER TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN (Studi Kasus pada Produk Komedik Barenbliss di Jakarta).</u>
286	SAFIRA ANANDA	<u>PENGARUH BURNOUT TERHADAP KEPUASAN KERJA DENGAN KOMPENSASI SEBAGAI MEDIASI PADA FRONT OFFICE RUMAH SAKIT SWASTA DI JAKARTA SELATAN.</u>
287	Imas Siti Nurjanah	<u>PENGARUH AMBASSADOR “NCT DREAM”, BRAND IMAGE DAN KUALITAS PRODUK TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN (Studi Kasus Pada Produk Mie Lemonilo).</u>
288	Salman Nuraly	<u>PENGARUH KUALITAS LAPORAN KEUANGAN, INOVASI PRODUK, KUALITAS PRODUK, DAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI TERHADAP KINERJA UMKM.</u>
289	Syiva Vauziah	<u>PENGARUH LINGKUNGAN KERJA, DISIPLIN KERJA, DAN KOMPENSASI TERHADAP KEPUASAN KARYAWAN (Studi Kasus pada PT. Grahaexcel Plastindo Divisi Finance Cabang Mangga Besar).</u>
290	Rania Fanindia Putr	<u>PENGARUH KUALITAS PELAYANAN, HARGA, DAN CITRA MEREK TERHADAP KEPUASAAN PELANGGAN (Studi Kasus Lion Parcel Bintara Jaya Bekasi).</u>
291	Asnia	<u>PENGARUHDISIPLIN KERJA DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP KEPUASAN KERJA YANG DIMEDIASI OLEH MOTIVASI KERJA (Studi Kasus Pegawai Kantor Kecamatan Pulogadung</u>
292	Kezia Evaline Sutar	<u>KOSMETINDO.</u>
293	Alfitriana	<u>PengaruhSeverity, Firm Size dan Free Assets Terhadap Corporate Turnaround Pada Perusahaan yang Mengalami Financial Distress di Masa Pandemi COVID-19.</u>
294	Yoga Andrian	<u>POTRET PENGENDALIAN INTERNAL DALAM PENERAPAN DOMPET DIGITAL.</u>
295	Luthfiani Pradana	<u>ANALISIS KEPUASAN PELANGGAN PENGGUNA GRAB MENGGUNAKAN METODE SERVICE QUALITY DAN DIAGRAM KARTESIUS (Studi Kasus Pada Pengguna Grab Bike Jakarta Utara)</u>
296	FRANCISCO DE V	<u>LESTE.</u>
297	Adelia Safitri	<u>PENGARUH TEKANAN STAKEHOLDER TERHADAP SUSTAINABILITY REPORTING DISCLOSURE (Studi Kasus Pada Perusahaan Di Bursa Efek Indonesia yang mengikuti ASRRAT periode 2019-2022).</u>
298	Ummi Husna	<u>PENGARUH TRANSFORMATIONAL LEADERSHIP, WORK ENGAGEMENT, DAN BUDAYA TERHADAP INNOVATIVE WORK BEHAVIOR DIMEDIASI OLEH KNOWLEDGE SHARING PADA PERGURUAN TINGGI SWASTA WILAYAH JAKARTA</u>
299	Yolanda Nicelle Wa	<u>CAPITAL INTENSITY, PERTUMBUHAN PENJUALAN, DAN PROFITABILITAS TERHADAP TAX AVOIDANCE (Studi Empiris Perusahaan Manufaktur Sektor Barang Konsumsi Yang Teraftar Di Bursa Efek Indonesia (BEI) Tahun 2019-2022).</u>

300	Taufiq Zikri	<u>Pengaruh Struktur Kepemilikan, Profitabilitas, Likuiditas, Ukuran Perusahaan Terhadap Nilai Perusahaan (Studi Empiris Perusahaan LQ 45 yang Terdaftar di BEI Tahun 2017-2021).</u>
301	Adista Ayunda Putri	<u>PENGARUH KEADILAN ORGANISASI, SELF EFFICACY, DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP EMPLOYEE ENGAGEMENT (STUDI KASUS PADA PT. YAMAHA MUSIC MANUFACTURING ASIA).</u>
302	Gita Siti Of Tawiyah	<u>PENGARUH BEBAN KERJA DAN STRES KERJA TERHADAP KEPUASAN KERJA MELALUI MOTIVASI KERJA (Studi Kasus Pada Mahasiswa STIE Jakarta Yang Kuliah Sambil Bekerja).</u>
303	Aisyah	<u>PENGARUH STRUKTUR MODAL, FIXED ASSET INTENSITY, DAN KEPEMILIKAN INSTITUSIONAL TERHADAP NILAI PERUSAHAAN (Studi Kasus Perusahaan Sektor Transportasi dan Logistic yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode</u>
304	Tri Sunia	<u>ANALISIS KEPUASAN PELANGGAN DENGAN METODE SERVQUAL DAN DIAGRAM KARTESIUS PADA PENGGUNA LAYANAN TRANSJAKARTA.</u>
305	Rixa Erlyna	<u>PENGARUH FASILITAS, PERSEPSI HARGA, DAN KUALITAS PELAYANAN TERHADAP KEPUASAN PELANGGAN (Studi Kasus Pada RD Salon Di Kota Jambi).</u>
306	Harsita Gianti	<u>Pengaruh Intellectual Capital, Growth Opportunity dan Corporate Governance Terhadap Kinerja Keuangan Perusahaan Dengan Corporate Social Responsibility Sebagai Variabel Moderasi.</u>
307	Pricilla	<u>PENGARUH LINGKUNGAN KERJA, BUDAYA ORGANISASI, DAN KEPEMIMPINAN TERHADAP KETERIKATAN KERJA (Studi Kasus Pada Biro SDM Kemendikbud Ristek, Jakarta).</u>
308	Resty Anisah	<u>PENGARUH KOMPENSASI, MOTIVASI DAN DISIPLIN KERJA TERHADAP KEPUASAN KERJA KARYAWAN (Studi Kasus KAP Jojo Sunarjo & Rekan Cabang Bekasi).</u>
309	Amalia Hidayat	<u>PENGARUH PELATIHAN KERJA, LINGKUNGAN KERJA, DISIPLIN KERJA TERHADAP MOTIVASI KERJA (Studi Kasus PT. Rank Retailindo Atletik).</u>
310	Dionisius	<u>PENGARUH LITERASI KEUANGAN, KUALITAS LAPORAN KEUANGAN DAN FINTECH (FINANCIAL TECHNOLOGY) TERHADAP PENGELOLAAN KEUANGAN UMKM (DI KECAMATAN CAKUNG, JAKARTA TIMUR).</u>
311	Tommy Dwi Saputra	<u>PENGARUH PROMOSI, ONLINE CUSTOMER REVIEW DAN ONLINE CUSTOMER RATING TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN GADGET ELEKTRONIK MELALUI TOKOPEDIA.</u>
312	Rostika Ayu	<u>PAJAK.</u>
313	DESI FIORINI SIN	<u>PENGARUH CAPITAL ADEQUACY RATIO SEBAGAI RESTRUKTURISASI KREDIT DAMPAK PENYEBARAN COVID-19 TERHADAP BEBAN PAJAK DAN PROFITABILITAS BANK UMUM BUMN.</u>
314	RISKA NOVIALNI	<u>PENGARUH EFEKTIVITAS KEPEMIMPINAN, MOTIVASI DAN KOMPENSASI TERHADAP KETERIKATAN KERJA DENGAN KEPUASAN KERJA SEBAGAI VARIABEL INTERVENING (Studi Kasus Pada Karyawan PT. Mitra Karunia Indah).</u>
315	Fitri Elsa Sabrina	<u>ANALISIS FAKTOR – FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PEMILIHAN KARIER SEBAGAI AKUNTAN PUBLIK (Studi Kasus Mahasiswa Angkatan 2019/2020 Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Indonesia Jakarta).</u>
316	MOCHAMMAD B	<u>ANALISIS EFEKTIVITAS PENGENDALIAN INTERNAL DALAM PENGEMBANGAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PADA PT. CERIA JASA TAMBANG PRATAMA.</u>

317	PUTRI WUNING N	<u>PENGARUH PELATIHAN DAN KEBUTUHAN BERPRESTASI TERHADAP ENTREPRENEURIAL SELF-EFFICACY DAN OPTIMISME USAHA MIKRO KECIL DAN MENENGAH.</u>
318	Muhamad Fazry	<u>PENGARUH ELECTRONIC WORD OF MOUTH, BRAND IMAGE, DAN BRAND AWARENESS TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN CHATIME OLEH KONSUMEN (Studi Pada Chatime Cabang Tipar Cakung).</u>
319	Siti Nur Halimah	<u>PENGARUH KEPUTUSAN INVESTASI, KEPUTUSAN PENDANAAN, KEBIJAKAN DEVIDEN DAN PROFITABILITAS TERHADAP NILAI PERUSAHAAN PADA PERUSAHAAN SEKTOR KONSUMSI YANG TERDAFTAR DI BEI PERIODE 2019-2021.</u>
320	Erika Mariana Mag	<u>PENGARUH GAYA KEPEMIMPINAN, BUDAYA ORGANISASI, DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP KEPUASAN KERJA PADA BANK MAYBANK BSD.</u>
321	Fani Cristi Ndamun	<u>Pengaruh Kualitas Pelayanan Petugas Pajak, Sanksi Perpajakan dan Biaya Kepatuhan Pajak Terhadap Kepatuhan Wajib Pajak UMKM pada KPP Pratama Jakarta Timur.</u>
322	Andrean Agung Set	<u>Pengaruh Organizational Commitment Dan Employee Engagement Terhadap Intention to Leave Dengan Work Satisfaction Sebagai Variabel Mediasi (Studi Kasus pada PT. Indomarco Prismatama Head Office Jakarta).</u>
323	Irvan Maulana	<u>PENGARUH PEMBIAYAAN MUSYARAKAH DAN MURABAHAH TERHADAP PENDAPATAN USAHA MIKRO KECIL MENENGAH (UMKM) BINAAN BANK BCA SYARIAH CABANG BIDARACINA.</u>
324	Chaka Firdaus	<u>PENGARUH LINGKUNGAN KERJA DAN MOTIVASI KERJA TERHADAP KINERJA KARYAWAN DENGAN KEPUASAN KERJA SEBAGAI VARIABEL INTERVENING (Studi Kasus Pada Karyawan PT. Freight Cargo Logistics).</u>
325	Refiza	<u>ANALISIS PENGARUH MINAT MENGGUNAKAN FINTECH QRIS PADA GENERASI Z DI JAKARTA DENGAN PENDEKATAN TAM (TECHNOLOGY ACCEPTANCE MODEL).</u>
326	Miriam Letuna	<u>PENGARUH ANGGARAN PEMBIAYAAN DAERAH TERHADAP SILPA DAMPAK COVID-19.</u>
327	Riska Nur Fadila	<u>ANALISIS PENGENDALIAN INTERNAL PADA SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PENJUALAN DAN PENERIMAAN KAS PT KIMIA FARMA TRADING & DISTRIBUTION JAKARTA 2.</u>
328	Nadya Jihan Fadhila	<u>KINERJA KEUANGAN TERHADAP HARGA SAHAM DENGAN KEBIJAKAN DIVIDEN SEBAGAI VARIABEL INTERVENING PADA PERUSAHAAN PERTAMBANGAN.</u>
329	Ika Nurwiah	<u>PENGARUH STRUKTUR MODAL, UKURAN PERUSAHAAN DAN PERTUMBUHAN LABA TERHADAP KUALITAS LABA (STUDI PADA PERUSAHAAN BUMN SEKTOR TRANSPORTASI DAN LOGISTIK SELAMA TAHUN 2013 - 2021).</u>
330	Tia Anggreani	<u>PENGARUH PROFITABILITAS, FINANCIAL LEVERAGE, DAN CASH HOLDING TERHADAP PERATAAN LABA PADA PERUSAHAAN SEKTOR TEKNOLOGI DI BURSA EFEK INDONESIA 2018-2022.</u>
331	Muhammad Faris	<u>BAURAN PROMOSI TERHADAP PENJUALAN PRODUK CHEESEBOX DI PT CHEESEBOX INDONESIA</u>
332	LISNAWATI	<u>PENGARUH SISTEM PEMBERIAN REWARD, INSENTIF DAN PUNISHMENT TERHADAP KEPUASAN KERJA KARYAWAN (Studi Kasus pada Karyawan Mc'Donalds Pemuda).</u>
333	Muhammad Denish	<u>PENGARUH KOMPENSASI DAN MOTIVASI TERHADAP LOYALITAS KARYAWAN DENGAN KEPUASAN KERJA SEBAGAI VARIABEL MEDIASI (Studi Empiris Pada PT. Primajasa Perdana Rayutama Tasikmalaya)</u>
334	Moh Rafly Ramadh	<u>PENGARUH TINGKAT RELIGIUSITAS, MOTIVASI DAN LINGKUNGAN SOSIAL TERHADAP KEPUTUSAN MENABUNG DI BANK SYARIAH DENGAN KUALITAS PELAYANAN SEBAGAI VARIABEL MEDIASI (Survey Masyarakat di DKI Jakarta).</u>

335	Nadia Nur Annisa	<u>ANALISIS PENGELOLAAN BIAYA PENYELENGGARAAN IBADAH HAJI DI INDONESIA(STUDI KASUS KEMENTERIAN AGAMA DAN BADAN PENGELOLA KEUANGAN HAJI TAHUN 2022).</u>
336	Ana Arsita	<u>PENGARUHBUDAYA ORGANISASI, LINGKUNGAN KERJA DAN MOTIVASI KERJA TERHADAP DISIPLIN KERJA KARYAWAN (Studi Kasus Kantor Notaris & PPAT Wisrah Malitha Algamar,S.H).</u>
337	Sucitra Sahara Putri	<u>PENGARUHKOMPENSASI, DISIPLIN KERJA DAN PEMBERIAN REWARD TERHADAP KEPUASAN KERJA KARYAWAN (Studi Kasus Pada Toyota Astrindo Mediterania).</u>
338	Indra Wijaya	<u>PENGARUHHARGA INDONESIA COAL INDEX (ICI) DAN TENAGA KERJA MELALUI PRODUKSI BATUBARA TERHADAP PENJUALAN BATUBARA PADA PT. VICTOR DUA TIGA MEGA.</u>
339	YESIKA SILITON	<u>FAKTOR-FAKTORYANG MEMPENGARUHI FINANCIAL DISTRESS DENGAN PROFITABILITAS SEBAGAI VARIABEL MODERASI PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR SEKTOR ANEKA INDUSTRI YANG TERDAFTAR DI BEI.</u>
340	Intan Khafifah Nurr	<u>ANALISISOPTIMALISASI PELAYANAN DENGAN DISTRIBUSI EKSPONENSIALDAN TINGKAT KEDATANGAN MENGGUNAKAN DISTRIBUSI POISSON (STUDI PADA RUMAH SAKIT HARAPAN JAYAKARTA)</u>
341	Trismawati	<u>PENGEMBANGANSISTEM PENGAWASAN PEMBERIAN KREDIT PADA SIKLUS PENJUALAN DALAM MENEKAN JUMLAH KREDIT MACET PERUSAHAAN MANUFAKTUR (STUDI KASUS PT. INDOCERA TAHUN 2019-2022).</u>
342	Irna Vadinda	<u>KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN FREIGHTFORWARDING SEBELUM DAN DISAAT PANDEMI COVID 19 DI PT KINTETSU WORLD EXPRESS INDONESIA.</u>
343	Natalia Imas Paemb	<u>PENGARUH FINANCIAL DISTRESS, KOMISARIS INDEPENDEN, DAN KOMITE AUDIT TERHADAP MANAJEMEN LABA DIMODERASI OLEH PROFITABILITAS PADA SEKTOR INFRASTRUKTUR YANG TERDAFTAR DI BEI PERIODE 2020-2022.</u>
344	Shevin Rizki Amiya	<u>FAKTOR-FAKTOR YANG BERPENGARUH TERHADAP PURCHASE INTENTION DALAM BISNIS FASHION(Studi Kasus Pada Toko Online Saturn Djournal</u>
345	Muhammad Fiky Fa	<u>PENGARUHHARGA, KUALITAS PELAYANAN DAN CITRA MEREK TERHADAP KEPUASAN PENGGUNA GOJEK (Studi Kasus Pada Pengguna Gojek di Kelurahan Utan Kayu Utara).</u>
346	Dika Anggie Alfilar	<u>PENGARUHGAYA KEPEMIMPINAN, MOTIVASI DAN KOMPENSASI TERHADAP LOYALITAS KARYAWAN (Studi Kasus Pada Karyawan PT. Bank Central Asia Kantor Cabang Klender Kota Jakarta Timur).</u>
347	Kanin Putri Setiawa	<u>PENGARUH CONTENT MARKETING, INFLUENCER MARKETING, DAN ELECTRONIC WORD OF MOUTH TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN(PADA KASUS PLATFORM APLIKASI TIKTOK).</u>
348	Anisa Khoeriyah	<u>PENGARUHTEKANAN PEMANGKU KEPENTINGAN, CORPORATE GOVERNANCE DAN PROFITABILITAS TERHADAP KUALITAS LAPORAN KEBERLANJUTAN PADA PERUSAHAAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI) PERIODE</u>
349	Suci Fitria Rahmada	<u>PENGARUH RASIO LIKUIDITAS, SOLVABILITAS DAN PROFITABILITAS TERHADAP PERTUMBUHAN SISA HASIL USAHA PADA KOPERASI JASA KESUMA.</u>
350	Mifta Nur Hidayah	<u>ANALISIS RASIO LIKUIDITAS SEBAGAI ALAT PENILAIAN UNTUK MENGUKUR KINERJA KEUANGAN PADA PT. HM SAMPOERNA TBK(Studi Kasus Pada PT. HM Sampoerna Tbk Periode 2019-2021)</u>
351	Jiyan Maryani	<u>PENGARUH ISLAMIC LEADERSHIP, HUMAN RELATION DAN ISLAMIC ETHIC TERHADAP KINERJA KARYAWAN PADA YAYASAN QOBASAT ANNUR</u>

352	MOCHAMMAD IR	<u>PENGARUHAUDIT FEE, KOMITE AUDIT DAN AUDIT DELAY TERHADAP KUALITAS AUDIT (PADA PERUSAHAAN DI SEKTOR TRANSPORTASI YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2019 - 2021).</u>
353	ELSA JANU NOV	<u>PENGARUH PROFITABILITAS, AGRESIVITAS PAJAK DAN PENGUNGKAPAN CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY (CSR) TERHADAP NILAI PERUSAHAAN (Pada Perusahaan Manufaktur Sub Sektor Makanan Dan Minuman Yang Terdaftar di</u>
354	Mia Riantini	<u>GOJEK</u>
355	Nurul Fadilah	<u>ANALISIS OPTIMALISASI INVESTASI DANA HAJI DI BADAN PENGELOLA KEUANGAN HAJI (BPKH).</u>
356	AJUM JUMHANI	<u>KEMUDAHANPAJAK DAN TRANSPARANSI PAJAK DI ERA UNDANG-UNDANG HARMONISASI PERATURANPERPAJAKAN NOMOR 7 TAHUN 2021 TERHADAP WAJIB PAJAK UMKM</u>
357	Syifa Annisa	<u>PENGARUH PENGETAHUAN PERPAJAKAN, KESADARAN WAJIB PAJAK, DAN KUALITAS PELAYANAN TERHADAP KEPATUHAN WAJIB PAJAK ORANG PRIBADI DI WILAYAH KECAMATAN KOJA JAKARTA UTARA</u>
358	Yoga Utama	<u>ANALISIS ACTIVITY BASED COSTING DALAM PERHITUNGAN HARGA POKOK UNTUK MENDETEKSI DISTORSI BOP PADA PRODUKSI KUE PADA JESSY BREAD.</u>
359	Marini Putri	<u>PENGARUH PENGETAHUAN PEMUTIHAN PAJAK DAN KESADARAN WAJIB PAJAK TERHADAP KEPATUHAN PAJAK DALAM MEMBAYAR PAJAK KENDARAAN BERMOTOR (STUDI KASUS SAMSAT JAKARTA TIMUR).</u>
360	Nindya Raisifa	<u>PENGARUH SISTEM PERPAJAKAN, Keadilan Pajak Dan Cinta Uang Terhadap Penggelapan Pajak (Persepsi Wajib Pajak di KPP Pratama Jakarta).</u>
361	Zahra Nabila	<u>PENGARUH PROGRAM MBKM, PENGUASAAN TEKNOLOGI, DAN PERENCANAAN KARIR TERHADAP KESIAPAN KERJA MAHASISWA DIMEDIASI OLEH PRESTASI BELAJAR PADA SEKOLAH TINGGI ILMU EKONOMI INDONESIA JAKARTA</u>
362	Yuspita Yulandari	<u>PENGARUH PEMERIKSAAN, PENYULUHAN, DAN SANKSI PERPAJAKAN TERHADAP KEPATUHAN WAJIB PAJAK PENYELENGGARA HIBURAN DI DAERAH KOTA JAKARTA TIMUR.</u>
363	Nadilah	<u>ANALISI FAKTOR PERILAKU INDIVIDU, MOTIVASI HUBUNGANNYA DENGAN KEPUASAN KERJA KARYAWAN (Studi Kasus PT. Multi Solusi Toolsindo Jakarta Barat).</u>
364	Sintia Marada Huta	<u>PENGARUH KEADILAN PAJAK, SISTEM PERPAJAKAN DAN SANKSI PERPAJAKAN TERHADAP PENGELAPAN PAJAK (TAX EVASION) DENGAN TEKNOLOGI INFORMASI SEBAGAI VARIABEL MODERASI.</u>
365	Alia Putri Martani	<u>PENGARUH KEMUDAHAN PENGGUNAAN, MANFAAT, DAN RISIKO YANG DIRASAKAN TERHADAP KEPUASAN PELANGGAN DALAM MENGGUNAKAN SMART COFFEE MACHINE (Studi Pada Jumpstart Coffee Di Jakarta).</u>
366	Afifah Novitasari	<u>PENGARUH HARGA, DESAIN PRODUK, DAN PERSEPSI KUALITAS PRODUK TERHADAP NIAT BELI SEPEDA MOTOR LISTRIK DI KOTA DKI JAKARTA.</u>
367	Genny Aprilia	<u>KONTRIBUSI KEPERCAYAAN MEREK, PREFERENSI MEREK DAN KEPUASAAN MEREK TERHADAP LOYALITAS MEREK DI JANJI JIWA COFFEE BUARAN.</u>
368	Diana Luthfia	<u>PERANAN ANGGARAN KAS SEBAGAI PENGENDALIAN INTERNAL DALAM PENGELOLAAN KEUANGAN KAS DAERAH STUDI KASUS PEMERINTAH KABUPATEN PANDEGLANG.</u>
369	Achmad Arif Nur R	<u>PENGARUH GAYA KEPEMIMPINAN, BUDAYA ORGANISASI TERHADAP KINERJA KARYAWAN YANG DI MEDIASI OLEH MOTIVASI KERJA (Studi Kasus Pada PT. Revass Utama Medika).</u>

370	azka athifah	<u>ANALISIS TENTANG DUKUNGAN ORGANISASI, BUDAYA KERJA DAN BEBAN KERJA TERHADAP UPAYA PENINGKATAN KINERJA KARYAWAN(Studi Kasus Pada Travel Agent Dwidaya Jakarta).</u>
371	ANNISA MAULID	<u>PENGARUH AKUNTANSI LINGKUNGAN DAN KINERJA LINGKUNGAN TERHADAP PROFITABILITAS PADA PERUSAHAAN BATU BARA YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE2018-2022.</u>
372	Imam Bukhori	<u>PENGARUHKUALITAS PELAYANAN, HARGA DAN CITRA MEREK TERHADAP KEPUASAN PELANGGAN TRANSPORTASI ONLINE (STUDI PADA PELANGGAN GOJEK DI KECAMATAN PULOGADUNG).</u>
373	Nurhasanah	<u>PENGARUH INOVASI, E-SERVICE, KUALITAS PELAYANAN, DAN BRAND ADMIRATION TERHADAP MINAT MASUK MAHASISWA (Studi Kasus Pada Perguruan Tinggi).</u>
374	Muhammad Rifqi Il	<u>PENGARUHPELATIHAN DAN PERSEPSI KOMPETENSI TERHADAP KINERJA KARYAWAN YANG DIMEDIASI OLEH MOTIVASI (Studi Pada PT.Gramedia Asri Media Jakarta).</u>
375	AHMAD FIKRI	<u>PENGARUHDISIPLIN KERJA DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP KINERJA DENGAN MOTIVASI SEBAGAI VARIABEL MEDIASI (Pada PT. Aqua Golden Mississippi Tbk Jakarta Selatan).</u>
376	DESTRIA AYU AT	<u>PENGARUH FINANCIAL SELF EFFICACY DAN FINANCIAL KNOWLEDGE TERHADAP PENGELOLAAN KEUANGAN PRIBADI MAHASISWA S-1 AKUNTANSI.</u>
377	Fathiyah Azzahra	<u>PENGARUH BRAND IMAGE, BRAND AWARENESS, DAN BRAND TRUST TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN PADA PRODUK SMARTPHONE (Studi Kasus Konsumen Oppo di Jakarta Timur).</u>
378	Carlianus Lewis	<u>PENGARUHPELATIHAN, MOTIVASI, DAN DISIPLIN KERJA TERHADAP ETOS KERJA PEGAWAI (AMBULANCE GAWAT DARURAT DINAS KESEHATAN DKI JAKARTA).</u>
379	ISMA AULIYA	<u>SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PENERIMAAN DAN PENGELUARAN KAS MENGGUNAKAN MODEL DATA REA (STUDI KASUS LAHAN PARKIR GALLERY, KEBAYORAN LAMA).</u>
380	Linda Fitriyanti	<u>PENGARUH PERSEDIAAN DEBT TO EQUITY RATIO (DER)TERHADAP RETURN ON ASSETS PADA PERRUSAHAANMANUFAKTUR MAKANAN DAN MINUMAN YANGTERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PADATAHUN</u>
381	Lestari Oktaviani	<u>PENGARUH TINGKAT PENDIDIKAN, PERSEPSI ATAS PP NO. 55 TAHUN 2022 DENGAN RELIGIUSITAS SEBAGAI VARIABEL MODERATING DAN PRAKTIK AKUNTANSI SEBAGAI VARIABEL INTERVENING TERHADAP KEPATUHAN PAJAK PELAKU</u>
382	Dian Berlina	<u>PENGARUHWORK LIFE BALANCE, EFIKASI DIRI, DAN ORGANISASI PEMBELAJAR TERHADAP KETERIKATAN KERJA DENGAN KOMITMEN ORGANISASI SEBAGAI VARIABEL MEDIASI PADA PT. SUKANDA DJAYA.</u>
383	Arselina Maria Nov	<u>PENGARUH DEWAN KOMISARIS INDEPENDEN DAN KOMITE AUDIT TERHADAP NILAI PERUSAHAAN PADA PERUSAHAAN PERUSAHAAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI)2016-2021.</u>
384	Farhana Ramadani	<u>PENGARUH GAYA KEPEMIMPINAN, LINGKUNGAN KERJA DAN KESEIMBANGAN KEHIDUPAN KERJA TERHADAP KINERJA KURIR (Studi Kasus PT. Global Bintang Timur Ekpress Cabang Jatinegara dan Cabang Klender).</u>
385	Nur Syifa Zakiah	<u>PENGARUHLINGKUNGAN KERJA, ETOS KERJA, DAN KEPUASAN KERJA TERHADAP KINERJA KARYAWAN (Studi Kasus PT. Shavira Barokah Utama, Jakarta Timur).</u>
386	IIN MARINDA	<u>INTENSITASPERGANTIAN ENTERPRISE RESOURCE PLANNING SERTA DAMPAKNYA TERHADAP EFEKTIVITAS KINERJA PEGAWAI DAN AKURASI PERSEDIAAN ALAT KESEHATAN PADA PT NUGRA KARSERA.</u>

387	SITI KHOEROTUN	<u>PENGARUH SOSIALISASI PERPAJAKAN DAN KUALITAS PELAYANAN TERHADAP KEPATUHAN WAJIB PAJAK ORANG PRIBADI DENGAN KESADARAN WAJIB PAJAK SEBAGAI VARIABEL INTERVENING PADA KPP PRATAMA JAKARTA</u>
388	Alya Amanda Rach	<u>PENGARUH CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY DAN PROFITABILITAS TERHADAP NILAI PERUSAHAAN (Pada Perusahaan Sektor Pertambangan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2019-2022).</u>
389	Ganis Rahmawati	<u>ANALISISFAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KETEPATAN WAKTU DALAM PENYAMPAIAN LAPORAN KEUANGAN (Pada Perusahaan Subsektor Makanan dan Minuman Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2019-2022).</u>
390	Nisa Herliani	<u>PENGARUHINVESTMENT OPPORTUNITY SET, FREE CASH FLOW DAN UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP KEBIJAKAN DEVIDEN (Pada Perusahaan Sektor Konsumsi Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2019-2022).</u>
391	Umama Catur Dam	<u>PROSES PENYAJIAN LAPORAN KEUANGAN BERBASIS SAK EMKM PADA UD SUKA SARI.</u>
392	Asep Maulana Abu	<u>PREFERENSI KONSUMEN DALAM PEMBELIAN AQIQAH (STUDI PADA PEIANGGAN DOMBA GULING MADU AQIQAH DI JABODETABEK).</u>
393	Liana Fitri Yani	<u>PENGARUH EFISIENSI MODAL KERJA TERHADAP PROFITABILITAS PERUSAHAAN (Studi Empiris Pada Perusahaan Tekstil Dan Produk Tekstil Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2018-2022).</u>
394	Subekti Nuraeni Pu	<u>PENGARUH TEKANAN EKSTERNAL, KONDISI INDUSTRI, DAN PERGANTIAN AUDITOR DALAM MENDETEKSI FRAUDULENT FINANCIAL REPORTING(Studi Kasus Pada Perusahaan ManufakturSub Sektor Kimia Dan Farmasi 2019 – 2022).</u>
395	Willyarif Farhan Nu	<u>STRATEGI PEMASARAN YANG DITERAPKAN PT. CIPTA SUKSES CONVERTINDO DALAM MENINGKATKAN JUMLAH PELANGGAN (STUDY KASUS).</u>
396	Megawati Sami Pan	<u>PENGARUH KEPEMILIKAN MANAJERIAL, KOMITE AUDIT, DAN PROFITABILITAS TERHADAP TINGKAT KESIAPAN ADOPSI INTEGRATED REPORTING (Studi Empiris Pada Perusahaan Sektor Property, Real Estate, dan Konstruksi Bangunan yang Terdaftar di BEI) Tahun 2020 - 2022.</u>
397	Melati Aprilia Syara	<u>ANALISISEFEKTIVITAS DAN KONTRIBUSI BEA PEROLEHAN HAK ATAS TANAH DAN BANGUNAN TERHADAP PENDAPATAN ASLI DAERAH PROVINSI DKI JAKARTA TAHUN 2018 - 2022.</u>
398	Fiki Ardiansyah	<u>PENGARUH DISIPLIN KERJA, MOTIVASI KERJA, DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP KEPUASAN KERJA KARYAWAN (Studi Kasus Kantor Pusat Jamsostek Jakarta).</u>
399	Praisti Yanuar	<u>FAKTOR FAKTOR YANG MENENTUKAN PENGAMBILAN KEPUTUSAN PEMBELIAN HASANAH CARD PASCA MERGER PT BANK SYARIAH INDONESIA, Tbk.</u>
400	Muhammad Fatahil	<u>PENGARUH HARGA, CITRA MEREK, DAN KUALITAS PRODUK TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN SMARTPHONE XIAOMI(Studi Kasus Kepada Mahasiswa STEI Rawamangun).</u>
401	ERNI DWI LESTA	<u>KOMPUTER.</u>
402	Wulan Dwi Anggra	<u>PENGARUHKEBIJAKAN LINGKUNGAN, TINGKAT PEMAHAMAN KARYAWAN, DAN TANGGUNG JAWAB PERUSAHAAN TERHADAP SISTEM AKUNTANSI LINGKUNGAN DI PT. XYZ.</u>
403	Mario Prasetyo	<u>PENGARUH PERSEPSI HARGA, PROMOSI, DAN INOVASI PRODUK TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN PRODUK MIXUE (Studi Kasus Mixue Cabang Cikini).</u>

404	Zalita Hanny Musti	<u>PENGARUH KUALITAS PELAYANAN, KUALITAS PRODUK, HARGA DAN KEAMANAN TERHADAP KEPUASAN PELANGGAN PADA E-COMMERCE LAZADA DI KAMPUS UNIVERSITAS SIBER ASIA (UNSI).</u>
405	ST HELWA AUZU	<u>Pengaruh Viral Marketing, Celebrity Endorser Dan Brand Image Terhadap Keputusan Pembelian Produk Body Lotion Scarlett Whitening.</u>
406	Andi Irma Asri Ran	<u>Pengaruh Mahasiswa Pada Pengetahuan Investasi, Return Investasi, Dan Motivasi Investasi Terhadap Minat Investasi Mahasiswa Di Pasar Modal (Studi KasuPada Mahasiswa STIE Indonesia Jakarta Program Studi Akuntansi).</u>
407	Muhamad Rafi	<u>PENGARUH LINGKUNGAN KERJA, KOMPENSASI DAN KEPUASAN KERJA TERHADAP KINERJA KARYAWAN PRODUKSI PT. MARTINA BERTO.</u>
408	Mutia Aulia	<u>PENGARUH LINGKUNGAN KERJA, BEBAN KERJA DAN KOMPENSASI TERHADAP TURNOVER INTENTION MELALUI MEDIASI KEPUASAN KERJA (Studi Kasus Pada PT. Updater Group).</u>
409	Dea Yulia Syarah	<u>PENGARUHBIAYA PRODUKSI, BIAYA PROMOSI DAN BIAYA DISTRIBUSI TERHADAP VOLUME PENJUALAN PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2017-2021</u>
410	Anggi Mulyani	<u>PENGARUH KONFLIK KERJA DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP KEPUASAN KERJA DENGAN MOTIVASI SEBAGAI VARIABEL MODERASI (STUDI KASUS PADA APOTEK GOLDEN LIBR JABODETABEK).</u>
411	hokinda rahul santo	<u>MEKANISME PENERAPAN KREDIT KPR BERSUBSIDI PADA PT BANK TABUNGAN NEGARA CABANG DEPOK MARGONDA.</u>
412	Muhamad Rafli Iraw	<u>PENGARUHBRAND IMAGE, PROMOSI, DAN KUALITAS PRODUK TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN PRODUK SMARTPHONE SAMSUNG (Studi Kasus Pada Mahasiswa STEI).</u>
413	Febriyanti	<u>PENGARUHPROFITABILITAS, LIKUIDITAS, LEVERAGE DAN KEPEMILIKAN MANAJERIAL TERHADAP TINDAKAN AGRESIVITAS PAJAK PADA PERUSAHAAN DAGANG SEKTOR PROPERTY & REAL ESTATE YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2018-2022.</u>
414	Karisma Devi Rosw	<u>OPTIMALISASI PERANAN CASHFLOW UNTUK MENINGKATKAN KINERJA (STUDI KASUS PADA PERUSAHAAN EKSPEDISI PT. SMI CARGO).</u>
415	Rima Dwi Maretta	<u>ANALISIS PENGOPTIMALISASIAN PERSEDIAAN BAHAN BAKU MENGGUNAKAN METODE ECONOMIC ORDER QUANTITY (EOQ) PADA PT MODULAR KULINER INDONESIA.</u>
416	Yunita Rizky Utami	<u>ANALISIS COST VOLUME PROFIT (CVP) DALAM PERENCANAAN LABA PADA PT. CJH SEBELUM DAN SELAMA MASA PANDEMI COVID - 19 (studi kasus).</u>
417	Ulfa Eldina	<u>PENGARUH FINTECH, PENDIDIKAN ISLAMI, RELIGIUSITAS, KEPERCAYAAN KEPADA LAZ, TERHADAP INTENSITAS GENERASI Z MEMBAYAR ZAKAT DI DKI JAKARTA</u>
418	Meiliana Sistin	<u>PENGARUHSANKSI DENDA DAN PENDAPATAN WAJIB PAJAK TERHADAP KEPATUHAN MEMBAYAR PAJAK PADA PELAKU UMKM DI KELURAHAN JATINEGARA TAHUN 2022.</u>
419	Muhammad Rizki S	<u>PENGARUH PROFITABILITAS, LEVERAGE DAN LIKUIDITAS TERHADAP NILAI PERUSAHAAN (Studi pada Perusahaan Industri Barang Konsumsi yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2018-2020).</u>
420	Seevi Qonita	<u>Penerapan E-Samsat, Tarif Pajak dan Sanksi Pajak Terhadap Kepatuhan Wajib Pajak Kendaraan Bermotor Di Wilayah DKI Jakarta.</u>

421	Yulizar Rahdian	<u>PENGARUH SUKU BUNGA PINJAMAN, NILAI TUKAR, DAN INFLASI TERHADAP RETURN SAHAM SEKTOR KELAPA SAWIT.</u>
422	Siti Mardiyah	<u>PENGARUHPENGUNGKAPAN LAPORAN BERKELANJUTAN TERHADAP KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN DENGAN UKURAN PERUSAHAAN SEBAGAI VARIABEL KONTROL (Studi Empiris pada Perusahaan pada Index LQ 45 yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2018-2022).</u>
423	Ferronica	<u>PENGARUH PEMASARAN MEDIA SOSIAL, LOKASI, DISKON, FASILITAS, DAN MEREK TERHADAP MINAT BELI DI HOTEL INDONESIA KEMPINSKI JAKARTA.</u>
424	Tri Astuti Lestari	<u>PENGARUH KOMPETENSI, INDEPENDENSI AUDITOR DAN PERKEMBANGAN TEKNOLOGI INFORMASI TERHADAP KUALITAS AUDIT PADA AUDITOR DI DAERAH JAKARTA SELATAN.</u>
425	DODY RAHMAN	<u>PENGARUHPEMBIAYAAN SYARIAH TERHADAP PROFITABILITAS DENGAN RISIKO PEMBIAYAAN SEBAGAI VARIABEL MODERASI PADA BANK UMUM SYARIAH DI INDONESIA TAHUN 2017-2021.</u>
426	Siti Nurdiana Indah	<u>PENGARUHTATA KELOLA DAN UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP NILAI PERUSAHAAN DENGAN PENGUNGKAPAN TANGGUNG JAWAB SOSIAL SEBAGAI VARIABEL MEDIASI PADA PERUSAHAAN FOOD AND BEVERAGES PERIODE 2019-</u>
427	INDRI ANDINI	<u>PENGARUH KESADARAN WAJIB PAJAK DAN SANKSI PERPAJAKAN TERHADAP KEPATUHAN PELAPORAN WAJIB PAJAK YANG TERDAFTAR PADA KPP PRATAMA JAKARTA CAKUNG.</u>
428	ERNI SETIOWATI	<u>PENGARUHDIGITAL MARKETING, EVENT MARKETING, DAN INFLUENCER MARKETING TERHADAP BRAND AWARENESS PRODUK ERIGO (Studi Kasus Followers Generasi Z di Sosial Media Erigo).</u>
429	Putri Thara Banowa	<u>PENGARUHHAMBIDEXTROUS LEADERSHIP, MANAJEMEN PENGETAHUAN DAN KOMPETENSI IT MELALUI KINERJA KARYAWAN TERHADAP KUALITAS PELAYANAN BADAN PENGHUBUNG PROVINSI JAMBI.</u>
430	Indah Lasmaria	<u>PENGARUH KINERJA KEUANGAN TERHADAP NILAI PERUSAHAAN DAN KEBIJAKAN DIVIDEN SEBAGAI VARIABEL MODERASI PADA PERUSAHAAN SEKTOR PERTAMBANGAN DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2017 SAMPAI DENGAN</u>
431	Muhammad Januari	<u>PENGARUHTINGKAT KESEHATAN BANK DAN KOMITE AUDIT TERHADAP KINERJA KEUANGAN PADA PERBANKAN YANG TERDAFTAR PADA BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2019-2022.</u>
432	Hanna EstherLianik	<u>PENGARUHPROFESIONALISME DAN INTEGRITAS AUDITOR TERHADAP KUALITAS AUDIT (STUDI KASUS DI KANTOR AKUNTAN PUBLIK (KAP) WILAYAH JAKARTA UTARA).</u>
433	Chezs Desty Artan	<u>PENGARUH UKURAN PERUSAHAAN, KOMITE AUDIT, DAN OPINI AUDITOR TERHADAP AUDIT DELAY (Studi pada Perusahaan Sektor Makanan & Minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia 2018-2021).</u>
434	Istnaini Nurul Hanif	<u>PENGARUH MOTIVASI DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP KINERJA KARYAWAN MELALUI KEPUASAN KERJA (Studi Pada PT.Wiryra Usaha Putra).</u>
435	Games Riani	<u>EFEKTIVITASPENGELOLAAN DANA HAJI DAN PENERAPAN STANDAR AKUNTANSI PEMERINTAH TERHADAP KUALITAS LAPORAN KEUANGAN DI MASA PANDEMI COVID-19 Pada Kementerian Agama Provinsi DKI Jakarta.</u>
436	Rishqi Aulia Romadani	<u>PENGARUH ARUS KAS OPERASI DAN LABAAKUNTANSI TERHADAP RETURN SAHAMPERUSAHAAN SUB SEKTOR INDUSTRI MAKANANDAN MINUMAN TERDAFTAR DI BURSA EFEKINDONESIA PERIODE 2019-2022.</u>
437	GRACE ELISABETH	<u>ANALISIS SISTEM PENGENDALIAN INTERN DAN PENGUKURAN PIUTANG (STUDI KASUS PT. SARANA SUMBER TIRTA).</u>

438	Muhammad Ichsan	<u>PENGARUH PERSEPSI RISIKO, PERSEPSI KEMUDAHAN DAN PERSEPSI MANFAAT TERHADAP ACTUAL SYSTEM USAGE PADA APLIKASI SHOPEE(Studi Terhadap Pengguna Shopee Di Pondok Ungu Permai).</u>
439	DANANG WIDHI	<u>PENGARUHTRANSFER PRICING, LEVERAGE, PROFITABILITAS, DAN MANAJEMEN LABA TERHADAP TAX AVOIDANCE YANG DIMODERASI OLEH KEPEMILIKAN INSTITUSIONAL (Studi Empiris Perusahaan Manufaktur).</u>
440	tri syukur setiawan	<u>ANALISIS PENGENDALIAN INTERNAL KLAIM ASURANSI TERHADAP PROSES PEMBAYARAN KLAIM ASURANSI PADA PT. TEMPO KERETA MAS.</u>
441	Filomena Situmoran	<u>PENGARUH DIGITAL MARKETING DAN POSITIONING TERHADAP MINAT BELI (Studi Kasus di Café Easy Lee)</u>
442	Sendi	<u>PENGARUH BEBAN OPERASIONAL PENDAPATAN OPERASIONAL, NON PERFORMING FINANCING, DAN FINANCING TO DEPOSIT RATIO TERHADAP RETURN ON ASSETS PADA BANK UMUM SYARIAH DI INDONESIA TAHUN 2018-2022</u>
443	Zakiah Marsilah	<u>PENGARUH CORPORATE GOVERNANCE TERHADAP KINERJA KEUANGAN BANK UMUM SYARIAH.</u>
444	Prihandyka Galih T	<u>PENGARUHAUDIT INTERNAL, SISTEM INFORMASI AKUNTANSI DAN MOTIVASI KERJA TERHADAP KINERJA KARYAWAN (Studi pada PT. Bank Central Asia Tahun 2020-2022).</u>
445	INDRY RAHMAL	<u>ANALISIS POTENSI PAJAK PENGHASILAN ORANG PRIBADI PADA STREAMER LIVE SHOW NIMO TV</u>
446	Lulu Nurfauziyah	<u>PENGARUHKUALITAS PRODUK, PROMOSI, DAN ISLAMIC BRANDING TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN (Studi Kasus Pada Pengguna Shampo Hijab Pantene Di Kec. Koja Jakarta Utara).</u>
447	Imti Bayuandari	<u>PENGARUH MOTIVASI KERJA, DISIPLIN KERJA DAN KEPUASAN KERJA TERHADAP LOYALITAS KARYAWAN PT KABUT HALIM LOGISTICS</u>
448	Nita Suryaningsih	<u>PENGARUH DISIPLIN KERJA DAN MOTIVASI KERJA TERHADAP KEPUASAN KERJA DENGAN LINGKUNGAN KERJA SEBAGAI VARIABEL MEDIASI(STUDI KASUS PADA PEGAWAI KANTOR KELURAHAN JATINEGARA JAKARTA TIMUR).</u>
449	Salsabila Aprilia	<u>PENGARUHPROMOSI, KUALITAS PELAYANAN, DAN CITRA DESTINASI TERHADAP MINAT BERKUNJUNG PADA OBJEK WISATA (Studi Pada Pengunjung Dunia Fantasi Ancol).</u>
450	Muhammad Rasyid	<u>LAZADA.</u>
451	Aniysah Apriani	<u>PENGARUH PROFITABILITAS, LIKUIDITAS DAN LEVERAGE TERHADAP KETEPATAN WAKTU PENYAMPAIAN PELAPORAN KEUANGAN PADA PERUSAHAAN SEKTOR PROPERTI & REAL ESTATE YANG TERDAFTAR DI BEI PERIODE TAHUN 2019-</u>
452	Iva Alviana	<u>PENGARUH DISIPLIN KERJA, BEBAN KERJA, KOMPENSASI DAN MOTIVASI KERJA SEBAGAI MEDIASI TERHADAP KEPUASAN KERJA(Studi Kasus Pada Divisi Bidding Legal And Complaince PT. Telkom Indonesia Tbk Wilayah Kebon</u>
453	Denis Arrokhman	<u>PENGARUH MOTIVASI, PENGEMBANGAN KARIR, DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP KEPUASAN KERJA KARYAWAN PT. JALUR NUGRAHA EKAKURIR (JNE) CABANG MEGA HUB.</u>
454	ANANDA APRIZA	<u>PENGARUH GAYA KEPEMIMPINAN DEMOKRATIS, PELATIHAN, KOMPENSASI TERHADAP KINERJA ATLET DALAM MENINGKATKAN PRESTASI FUTSAL KOTA BEKASI(STUDI PADA ASOSIASI FUTSAL KOTA BEKASI)THE INFLUENCE OF DEMOCRATIC LEADERSHIP STYLE, TRAINING, COMPENSATION ON ATHLETE'S WORK PERFORMANCE IN IMPROVING FUTSAL ACHIEVEMENT IN THE CITY OF BEKASI(STUDY ON THE FUTSAL ASSOCIATION OF BEKASI CITY).</u>
455	Muhammad Adam	<u>ANALISA STUDENT ENGAGEMENT PADA PEMBELAJARAN DARING DI INDONESIA DENGAN PENDEKATAN SELF DETERMINATION THEORY.</u>

456	Diasy Azzahra Tant	<u>PENGARUHROA, CAR, BOPO, FDR TERHADAP TINGKAT BAGI HASIL DEPOSITO MUDHARABAH PADA BANK UMUM SYARIAH DI INDONESIA PERIODE 2019-2021.</u>
457	Dina Eftafiani	<u>PENGUNGKAPANPELAPORAN KINERJA LINGKUNGAN TERHADAP PROFITABILITAS PERUSAHAAN KOSMETIK DAN BARANG KEPERLUAN RUMAH TANGGA DIBURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2017-2021.</u>
460	fikri akbar maulana	<u>ANALISIS PENYUSUNAN LAPORAN KEUANGANUSAHA MIKRO, KECIL, MENENGAH BERDASARKAN SAK EMKM PADA PELAKU UMKM DI KOTA BEKASI.</u>
458	Nurlaela	<u>PENGARUH ETIKA, KOMPETENSI, PENGALAMAN AUDIT DAN RISIKO AUDIT TERHADAP SKEPTISME PROFESSIONAL AUDITOR DI KANTOR AKUNTAN PUBLIK JAKARTA TIMUR</u>
459	Andi Setiawan Misv	<u>PENGARUH KUALITAS PRODUK, KUALITAS PELAYANAN DAN PERSEPSI HARGA TERHADAP KEPUASAN KONSUMEN MIE GACOAN BEKASI</u>
461	Stella Roosliana	<u>PERANFIRM SIZE DALAM MEMODERASI PENGARUH TOTAL ASSETS TURNOVER, INVESTMENT OPPORTUNITY SET, DAN SALES GROWTH TERHADAP DIVIDEND PAYOUT RATIO (Studi Kasus Perusahaan Industri barang konsumsi yang listing di</u>
462	Elmiandra Rifqunai	<u>ANALISIS DAMPAK PANDEMI COVID-19TERHADAP KINERJA PERUSAHAAN PT. DCN FAMA DISTRIBUTION Effect Pandemic Covid-19 Analysis of Company Performance at PT. DCN Farma Distribution.</u>
463	Irma Paulina Pardec	<u>PENGARUH HEXAGON FRAUD THEORY TERHADAP KECURANGAN PELAPORAN KEUANGAN(Studi Empiris pada Perusahaan Infrastruktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2019 - 2022).</u>
464	Irma Oktavia	<u>PENGARUH PROFITABILITAS DAN LIKUIDITAS TERHADAP PENETAPAN OPINI AUDIT PENEKANAN GOING CONCERN (Studi Empiris Pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Tahun 2019-2021).</u>
465	Wiwik Setiawan	<u>PENGARUH UKURAN PERUSAHAAN, RISIKO BISNIS DAN PERTUMBUHAN LABA TERHADAP STRUKTUR MODAL PADA INDUSTRI OTOMOTIF.</u>
466	ULINA HARIANJA	<u>ANALISA PENGARUH GOOD CORPORATE GOVERNANCE TERHADAP KINERJA KEUANGAN PADA PERUSAHAAN PERBANKAN YANG TERDAFTAR DI BEI.</u>
467	Revi Sabrina	<u>ANALISISKONTRIBUSI WORD OF MOUTH, BIAYA PENDIDIKAN DAN LOKASI TERHADAP PENGAMBILAN KEPUTUSAN MAHASISWA MEMILIH KULIAH DI STIE INDONESIA JAKARTA.</u>
468	Hikmatunnisa	<u>PENGARUH TINGKAT PENDIDIKAN, PENGALAMAN KERJA DAN PENGENDALIAN INTERNAL TERHADAPKUALITAS LAPORAN KEUANGAN PADA PT. MENTARI TRANS NUSANTARA.</u>
469	RIZAL FEBRIANS	<u>PENGARUH LINGKUNGAN KERJA,MOTIVASI KERJA DAN DISIPLIN KERJA TERHADAP KEPUASAN KERJA KARYAWAN (STUDI KASUS PT. WIRYAMANTA SADINA).</u>
470	Siti Nurlaela	<u>PENGARUH SISTEM BAGI HASIL, KEPERCAYAAN DAN ETIKA KERJA ISLAM TERHADAP LOYALITAS NASABAH DI BANK SYARIAH INDONESIA.</u>
471	Nopia Alpiani	<u>PENGARUH PELAYANAN, HARGA DAN WORD OF MOUTH TERHADAP PROSES KEPUTUSAN PEMBELIAN (Studi Pada Konsumen Apotek Golden Libra).</u>
472	Karolina Gelo	<u>ANALISIS POTENSI SUMBER DAYA ALAM TAMAN NASIONAL KOMODO, TARIF KUNJUNGAN WISATAWAN, DAN PENDAPATAN ASLI DAERAH (PAD) PEMERINTAH KABUPATEN MANGGARAI BARAT.</u>

473	Tirta Firdaus	<u>PENGARUH LINGKUNGAN KERJA DAN KOMPENSASI TERHADAP KOMPETENSI KINERJA KARYAWAN MELALUI STRES KERJA SEBAGAI VARIABEL MEDIASI (Studi Kasus Karyawan CV. Newton Office).</u>
474	INAYAH NADA F	<u>IMPLEMENTASI STANDAR AKUNTANSI KEUANGAN ENTITAS MIKRO, KECIL, DAN MENENGAH DALAM PENYAJIAN LAPORAN KEUANGAN (Studi Kasus pada Zamra House Wedding Organizer).</u>
475	Eriska Febriola	<u>FAKTOR-FAKTOR YANG MEMENGARUHI SOCIAL SUPPORT DAN IMPLIKASINYA TERHADAP EMPLOYEE PERFORMANCE PADA UNIVERSITAS SWASTA DI WILAYAH LLDIKTI III.</u>
476	Rahmi Nur Hidayat	<u>FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI AUDIT REPORT LAG PADA PERUSAHAAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2018-2022.</u>
477	Syifa Nur Badriyah	<u>PENGARUH DISIPLIN BELAJAR, FASILITAS BELAJAR, DAN LINGKUNGAN BELAJAR TERHADAP HASIL BELAJAR SISWA YANG DIMEDIASI OLEH MINAT BELAJAR DI SEKOLAH (Studi Kajian Pada Peserta Didik Kelas 11 IPA Di Sekolah MAN 8 Jakarta).</u>
478	Bella Saputri	<u>Skintific).</u>
479	Ivan Axel	<u>PENGARUH KUALITAS AUDIT, RASIO KEUANGAN DAN UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP OPINI AUDIT GOING CONCERN PADA PERUSAHAAN SEKTOR MANUFAKTUR SUBSEKTOR ANEKA INDUSTRI YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2017-2021.</u>
480	Khoirun Nisa	<u>PENGARUH BOARD DIRECTORS DIVERSITY TERHADAP NILAI PERUSAHAAN DALAM PERSPEKTIF CORPORATE GOVERNANCE (Studi Empiris pada Perusahaan Pertambangan yang Terdaftar Di BEI Periode 2019-2022).</u>
481	Rishqa Aulia Roma	<u>ANALISA POJK 51 DENGAN GRI 2021 SERTAIMPLEMENTASINYA PADA SUSTAINABILITYREPORT TAHUN 2022 SEKTOR PERBANKAN DIBURSA EFEK INDONESIA.</u>
482	Agatha A.F Rettob	<u>PENGARUHKEBERAGAMAN GENDER DEWAN DIREKSI TERHADAP KINERJA KEBERLANJUTAN PERUSAHAAN DENGAN ENTERPRISE RISK MANAGEMENT SEBAGAI VARIABEL MODERASI.</u>
483	Fani Ayu Firdausa	<u>Pengaruh Pemeriksaan Pajak, Kualitas Pelayanan dan Sosialisasi Perpajakan terhadap kepatuhan wajib pajak orang pribadi untuk memenuhi kewajiban perpajakan pada KPP Pratama Bekasi Utara.</u>
484	Gusmardiana	<u>ANALISIS HARGA SAHAM, RETURN SAHAM DAN KINERJA PERBANKAN SEBELUM DAN SELAMA COVID-19(Studi Kasus: Perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia 2018-2021).</u>
485	BELA AFRIYANI	<u>ANALISIS PENGENDALIAN INTERNAL DALAM MEMINIMALISIR PIUTANG MACET PADA CV. DAMAI SUKSES MAKMUR.</u>
486	Riza Fahlevi	<u>ANALISIS ALOKASI BIAYA PRODUKSI BERSAMA DALAM MENENTUKAN HARGA POKOK PRODUKSI UNTUK</u>
487	Nurhidayat	<u>MENGOPTIMALKAN LABA PERUSAHAAN, PADA PERUSAHAAN FOODS AND BEVERAGES (F&B)-TERUTAMA PADA AKUNTABILITAS ASET TETAP MENGGUNAKAN SAKTI BERBASIS WEB PADA DIREKTORAT JENDERAL PENDIDIKAN ISLAM.</u>
488	Quntary Gailea	<u>PENGARUHKEPRIBADIAN, MOTIVASI SPIRITUAL, PERTIMBANGAN PASAR KERJA DAN KELOMPOK SOSIAL TERHADAP KEPUTUSAN MAHASISWA MEMILIH KONSENTRASI AKUNTANSI SYARIAH DI PROGRAM STUDI AKUNTANSI SEKOLAH TINGGI ILMU EKONOMI INDONESIA JAKARTA.</u>
489	ANANDA LEO RE	<u>PENGARUH KESADARAN WAJIB PAJAK, SANKSI PAJAK, DAN SOSIALISASI PERPAJAKAN TERHADAP KEPATUHAN ORANG PRIBADI (STUDI KASUS UMKM MENTENG JAKARTA PUSAT 2023)</u>

490	Lilin Luhur Prayitno	<u>PENGARUH MEKANISME CORPORATE GOVERNANCE TERHADAP PERINGKAT OBLIGASI (Studi Kasus Terhadap Obligasi yang Beredar di BEI Periode 2020 - 2022).</u>
491	Farah Adinda Putri	<u>ANALISAPENGARUH PELATIHAN, MUTASI DAN BEBAN KERJA TERHADAP KINERJA KARYAWAN PT. BANK RAKYAT INDONESIA (PERSERO) TBK PROGRAM BFLP ANGKATAN 10.</u>
492	Roni	<u>PENGARUH KUALITAS PRODUK,HARGA,DAN PROMOSI TERHADAP LOYALITAS PEMBELI PADA APLIKASI SHOPEE.</u>
493	Nabilah Putri Rahay	<u>PENGARUH MOTIVASI DAN PERSEPSI TERHADAP MINAT PEMILIHAN KARIERDI BIDANG PERPAJAKAN(STUDI PADA MAHASISWA AKUNTANSI STEI)</u>
494	Diva Yuni Parashin	<u>PENGARUHPENGETAHUAN PAJAK, KESADARAN WAJIB PAJAK SERTA SANKSI PERPAJAK TERHADAP KEPATUHAN PEMBAYARAN PAJAK KENDARAAN BERMOTOR (PKB) PADA SAMSAT JAKARTA UTARAThe Influence of Tax Knowledge, Taxpayer Awareness and Tax Sanctions onMotor Vehicle Tax Payment Compliance in SAMSAT North Jakarta.</u>
495	Fitriyanto	<u>Pengaruh Work-Life Balance, Beban Kerja, dan Kepemimpinan Terhadap Turnover Intention Karyawan Milenial di PT AXA Mandiri Financial Services.</u>
496	Ndaru Dwi Anggrahin	<u>PERUBAHAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI SIMPAN PINJAM PADA SOFTWARE ACC DI KOPERASI KARYA BANGSA DITINJAU DARI PERSPEKTIF TEORI INSTITUSIONAL.</u>
497	Muhammad Dika	<u>PENGARUH KUALITAS PRODUK, HARGA DAN KUALITAS PELAYANAN TERHADAP KEPUASAN PELANGGAN DI DIKIT LAGI KOPI(Studi Pelanggan pada Dikit Lagi Kopi, Jakarta Timur).</u>
498	PITA ROLINAWA	<u>PENGARUH UKURAN PERUSAHAAN, UKURAN KAP, SOLVABILITAS TERHADAP AUDIT DELAY (StudiKasus Perusahaan Makanan Dan Minuman Terdaftar Di BEI Tahun 2019-2021).</u>
499	Triana Aprilia Wah	<u>PENGARUHPROMOSI, BRAND IMAGE DAN HEDONIC SHOPPING MOTIVATION TERHADAP KEPUTUSAN IMPULSE BUYING (Studi Kasus Pada Konsumen Marketplace Miniso di Kecamatan Bekasi Barat).</u>
500	RIFQI ADITYA RA	<u>ALUR PROSES BARANG IMPOR MASUK WILAYAH PUSAT LOGISTIK BERIKAT (PLB) DI PT SARANA GEMILANG (SG).</u>
501	Mochammad Anggo	<u>ANALISIS KONTRIBUSI KUALITAS PELAYANAN, KUALITAS PRODUK, FASILITAS, DAN HARGA TERHADAP LOYALITAS PELANGGAN KHALISTA COFFEE.</u>
502	Asyriyah Maharami	<u>PENGARUH BRAND AWARENESS, LABEL HALAL DAN KUALITAS PRODUK TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN KOPI KENANGAN DI TANJUNG PRIOK.</u>
503	Maya Lidya Manull	<u>PENGARUH UKURAN PERUSAHAAN PROFITABILITAS TERHADAP AUDIT DELAY(Studi Kasus Perusahaan Batu Bara dan Sub Sektor Minyak dan Gas Bumi Terdaftar Di BEI Tahun 2019-2021).</u>
504	Juniar Nirmala Dew	<u>ANALISIS OPTIMALISASI PERSEDIAAN BAHAN BAKU KAIN DENGAN MENGGUNAKAN METODE ECONOMIC ORDER QUANTITY (EOQ) PADA PRODUKSI PT.EJADE GLOBAL.</u>
505	Nur Azizah Wuland	<u>ANALISIS METODA ECONOMIC ORDER QUANTITY DALAM USAHA PENGENDALIAN PERSEDIAAN MATERIAL DAN MEMINIMALISASI BIAYA (Studi Kasus Proyek Layout Lampu CV. JK Vasindo).</u>
506	SRI ASTUTI	<u>FAKTOR PENENTU MINAT PENGGUNAAN SPAYLATER PADA APLIKASI SHOPEE UNTUK PEMBELIAN ONLINE MENGGUNAKAN TAM (TECHNOLOGY ACCEPTANCE MODEL).</u>

507	Pertibi Sebayang	<u>PENGARUH PENCEGAHAN DAN PENDETEKSIAN FRAUD, PROFESIONALISME AUDITOR ATAS LAPORAN KEUANGAN TERHADAP MINIMALISASI FRAUD (STUDI KASUS BPKP DKI JAKARTA).</u>
508	Salma Sonya	<u>OUTSOURCING.</u>
509	Olivya Aldisa	<u>BARAT.</u>
510	Geta Fitriyani	<u>PENGARUH LITERASI KEUANGAN DAN SIKAP KEUANGAN TERHADAP PENGELOLAAN KEUANGAN RUMAH TANGGA PASANGAN MILENIAL DENGAN GAYA HIDUP SEBAGAI VARIABEL INTERVENING.</u>
511	Silva Almeyda	<u>ANALISIS KEPUASAN WAJIB PAJAK DI KPP PRATAMA PULOGADUNG DENGAN METODE SERVICE QUALITY DAN DIAGRAM KARTESIUS.</u>
512	Veronica Nasron Se	<u>PENGARUH PENGALAMAN KERJA, SERTIFIKASI PROFESI, DAN KOMPETENSI AUDITOR TERHADAP KUALITAS AUDIT (Di Kantor Akuntan Publik Wilayah Jakarta Timur).</u>
513	Elva Clarisa	<u>PENGARUH INDEPENDENSI, AUDIT TENURE DAN PROFESIONALISME TERHADAP KUALITAS AUDIT (Studi Empiris Pada KAP Wilayah DKI Jakarta).</u>
514	Laeli Muflichah	<u>PENGARUH PENDAPATAN, RELIGIUSITAS, BRAND AWARENESS, AKUNTABILITAS TERHADAP MINAT GENERASI MILENIAL MEMBAYAR ZAKAT SECARA ONLINE MELALUI PLATFORM FINTECH DI DKI JAKARTA.</u>
515	Isnarsyah Putri	<u>ANALISIS EFEKTIVITAS PROSEDURE PELAYANAN PEMUNGUTAN PAJAK BUMI DAN BANGUNAN (PBB) SEBAGAI SARANA PENINGKATAN PENDAPATAN ASLI DAERAH (PAD) PEMERINTAHAN DESA DUKUHTURI.</u>
516	Fatimah azahra	<u>PERANCANGAN DAN PENERAPAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI MENGGUNAKAN MODEL DATA REA (RESOURCES, EVENTS, AGENTS) PADA SIKLUS PENERIMAAN DAN PENGELUARAN KAS (STUDI KASUS PADA USAHA MIKRO MURNI</u>
517	Rezha Rama Saputr	<u>PENGARUH ROTASI AUDITOR, MASA PERIKATAN AUDITOR DAN UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP KUALITAS AUDIT PADA PERUSAHAAN PERTAMBANGAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2020 – 2022.</u>
518	Dewi Kurniasih	<u>ANALISIS KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN DENGAN MENGGUNAKAN RASIO KEUANGAN PADA PT NUSANTARA BERKARYA MANDIRI BEKASI.</u>
519	Siti Kulsum	<u>PENGARUH REPUTASI AUDITOR, KOMITE AUDIT DAN KEPEMILIKAN INSTITUSIONAL TERHADAP AUDIT DELAY (Studi Kasus Dalam Perusahaan Manufaktur Subsektor Consumer Goods and beverage yang Terdaftar di BEI Periode</u>
520	Aisyah Lutfhi Mazz	<u>IMPLEMENTASI APLIKASI MOKA POINT OF SALE UNTUK MENINGKATKAN EFEKTIVITAS SISTEM PENERIMAAN KAS SERTA BUKU BESAR DAN PELAPORAN (Studi Kasus Pada Stretching XY).</u>
521	Anisa Novitri	<u>PENGARUH KEPEMILIKAN SAHAM PUBLIK, TIPE INDUSTRI DAN PENGUNGKAPAN MEDIA TERHADAP PENGUNGKAPAN CSR (Studi Empiris pada Perusahaan LQ-45 yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2019-2022).</u>
522	ANA MUSTAFILA	<u>PENGARUH KECERDASAN EMOSIONAL, STRESS KERJA DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP KINERJA MITRA BPS JAKARTA UTARA (Study Kasus Pada PPL Regsosek22 Koja).</u>
523	Naufal Rafif Ramad	<u>ANALISIS INDIKATOR KINERJA PELAKSANAAN ANGGARAN DAN SISTEM PENGELOLAAN KEUANGAN PADA LEMBAGA PEMERINTAH PUSAT PELAPORAN DAN ANALISIS TRANSAKSI KEUANGAN DARI DAMPAK PANDEMI COVID-19.</u>
524	Yohana Bara	<u>DAMPAK PENGENDALIAN INTERNAL DAN BUDAYA ORGANISASI TERHADAP PENCEGAHAN FRAUD DAN PERKEMBANGAN TEKNOLOGI (STUDI KASUS PADA DIREKTORAT AUDIT KEPABEANAN DAN CUKAI).</u>

525	Julimatstuti Lema	<u>Pengaruh Kepercayaan, Iklan, Dan Presepsi Resiko Terhadap Keputusan Pembelian E-Commerce (Studi Kasus Pada Growell Whole Foods).</u>
526	YULIA FARHANA	<u>PENGARUH STRUKTUR MODAL, LIKUIDITAS, DAN KEBIJAKAN DIVIDEN TERHADAP NILAI PERUSAHAAN(Studi Empiris pada Perusahaan Sektor Industri Dasar dan Kimia yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2020-2022).</u>
527	Rizke Maulidya Nabila	<u>PENGARUH KUALITAS PELAYANAN, CITRAMEREK, KUALITAS PRODUK TERHADAP LOYALITAS NASABAH PT BANK MANDIRI KCP TENDEAN.</u>
528	Azzahra Giovani	<u>MODERASI.</u>
529	Sunarti	<u>BERKALA.</u>
530	Razka Abitama	<u>PENERAPAN STANDAR AKUNTANSI PERMERINTAH DAN EFEKTIVITAS PENGELOLAAN KEUANGAN DANA HAJI TERHADAP KUALITAS LAPORAN KEUANGAN HAJI DI BPKH KOTA BEKASI (PERIODE 2020 - 2022).</u>
531	Khoirul Mahmud	<u>PENGARUH RASIO SOLVABILITAS (DEBT EQUITY RATIO), RASIO AKTIVITAS (TOTAL ASSETS TURNOVER), DAN RASIO PROFITABILITAS (NET PROFIT MARGIN) TERHADAP NILAI PERUSAHAAN (PRICE BOOK VALUE) (Studi Kasus pada Perusahaan Sektor makanan dan minuman yang terdaftar di BEI Periode 2018 - 2022).</u>
532	Dwi Christiantoro	<u>PENGARUH MODAL KERJA, MATURITAS UTANG, SALES, AGE, DAN TANGIBILITAS TERHADAP EFISIENSI INVESTASI (Pada Perusahaan Pertambangan yang Terdaftar di BEI Periode 2018-2020).</u>
533	Sendy Pratama	<u>ANALISIS PENGGUNAAN SOFTWARE ACCURATE ONLINE UNTUK MENINGKATKAN EFISIENSI KERJA DAN OPTIMALISASI LABA PADA UMKM DI JAKARTA UTARA (STUDI KASUS PADA USAHA IBU PURWANTI).</u>
534	Puji Mahdalena	<u>PENGARUH LEVERAGE, CAPITAL INTENSITY, TERHADAP POTENSI TAX AVOIDANCE DIMODERASI OLEH KEPEMILIKAN INSTITUSIONAL (Pada Perusahaan Manufaktur Sektor Barang Consumer Cyclical yang Terdaftar di BEI Periode 2020-</u>
535	Muhammad Ainun	<u>PENGARUH FINANCIAL DISTRESS, AUDITOR SWITCHING DAN KOMITE AUDIT TERHADAP AUDIT DELAY (Pada Perusahaan Sektor Pertambangan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Tahun 2019-2021).</u>
536	Lutfy Nicholas Stev	<u>PENGARUH KUALITAS PELAYANAN, INOVASI, PRODUK HARGA, DAN EXPERIENTAL MARKETING TERHADAP REPURCHASE INTENTION DI FILOSOFI KOPI.</u>
537	Ridho Agusti	<u>Pengaruh Good Corporate Governance, Ukuran Perusahaan, Inflasi Dan Nilai Kurs Terhadap Financial Distress Pada Perusahaan Asuransi Syariah (Studi Empiris Pada Perusahaan Asuransi Syariah)The Influence of Good Corporate Governance, Company Size, Inflation and Exchange Rates on Financial Distress in Sharia Insurance Companies(Empirical Study on Sharia Insurance Companies).</u>
538	Peppa Suryani Sima	<u>PENGARUH DEWAN KOMISARIS INDEPENDEN, KOMITE AUDIT, DAN PROFITABILITAS TERHADAP PENGUNGKAPAN SUSTAINABILITY REPORT (LAPORAN KEBERLANJUTAN) (Perusahaan Perbankan Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Tahun 2019-2021).</u>
539	Adis Novianti Angg	<u>PENGARUH KUALITAS PRODUK, KUALITAS PELAYANAN DAN KEPERCAYAAN TERHADAP MINAT PENGGUNA E-WALLET SHOPEEPAY DI KALANGAN MAHASISWA (STUDI KASUS PADA MAHASISWA STEI INDONESIA).</u>
540	Atika Wulan Sari	<u>PENGARUH KUALITAS PRODUK, CITRA MEREK DAN HARGA TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN HONDA BEAT (Studi Pada Konsumen PT. Honda Lancar Motor Di Jakarta).</u>

541	APRILIA RIZKI	<u>DISIPLIN KERJA, MOTIVASI KERJA DAN KOMPENSASITERHADAP KEPUASAN KERJA KARYAWAN (Studi Kasus pada PT. Altour Yasa Abadi Group).</u>
542	Ariyanto	<u>PENGARUH PROFITABILITAS, LIKUIDITAS, SOLVABILITAS DAN UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP KEBIJAKAN DIVIDEN TUNAI(Studi Empiris Pada Perusahaan Pertambangan Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2020-2022).</u>
543	SUCI SULISTYANING	<u>PERAN EMPLOYEE ENGAGEMENT SEBAGAI MEDIASI PADA PENGARUH MOTIVASI DAN LOCUS OF CONTROL TERHADAP KINERJA KARYAWAN (Studi Kasus pada Divisi Operasional – PT. Gojek Indonesia)</u>
544	Saputra	<u>PENGARUH CITRA MEREK, LAYANAN PURNA JUAL, DAN PROMOSI TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN MOBIL TOYOTA(Studi kasus di Auto2000 Kelapa Gading).</u>
545	Bagus Prasetyo	<u>PENGARUH FINANCIAL DISTRESS,CAPITAL INTENSITY,KOMITE AUDIT,DEWAN KOMISARIS INDEPENDEN TERHADAP TAX AVOIDANCE DENGAN UKURAN PERUSAHAAN SEBAGAI VARIABEL KONTROL (Studi Empiris pada Perusahaan Manufaktur Sektor Food and Beverage di Bursa Efek Indonesia Tahun 2018-2021).</u>
546	Fika Maulidah Wardani	<u>ANALISA ROA, ROE, NPM TERHADAP RETURN SAHAM PERUSAHAAN MANUFAKTUR SUB SEKTOR INDUSTRI BARANG KONSUMSI DI BEI (BURSA EFEK INDONESIA).</u>
547	Rosnia Yulinda	<u>PENGARUH CONTENT MARKETING, E-WOM, DAN WEBSITE QUALITY TERHADAP IMPULSIF BUYING (Studi Kasus Pengguna Aplikasi TikTok Shop).</u>
548	Ananda Fasya Indira	<u>ANALISIS FAKTOR INTERNAL YANG MEMPENGARUHI TAX AVOIDANCE PADA ERA ECONOMY 4.0 PADA PERUSAHAAN SEKTOR DIGITAL TEKNOLOGI YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2018-2022.</u>
549	Inriyanti	<u>PENGARUH UKURAN PERUSAHAAN, PROFITABILITAS DAN SOLVABILITAS TERHADAP AUDIT REPORT LAG (PADA PERUSAHAAN MAKANAN DAN MINUMAN YANG TERDAFTAR DI BEI PERIODE 2020-2022).</u>
550	Esther Novianti	<u>PENGARUH GAYA KEPEMIMPINAN DAN TEAMWORK TERHADAP KINERJA KARYAWAN DENGAN KOMITMEN AFEKTIF SEBAGAI VARIABEL MEDIASI(Studi Kasus pada PT. PAN PUTRI JAYA MANDIRI).</u>
551	Elia Siti Khofifah	<u>PENGARUH FINANCIAL DISTRESS, UKURAN KAP DAN MANAGEMENT CHANGE TERHADAP AUDITOR SWITCHING PADA PERUSAHAAN REAL ESTATE DAN PROPERTY YANG TERDAFTAR DI BEI PERIODE TAHUN 2018-2022.</u>
552	Levia Rhara Ayu D	<u>PENGARUH PROMOSI DAN HARGA YANG MEMPENGARUHI KEPUASAN PELANGGAN DAN LOYALITAS PELANGGAN (Studi Kasus Konsumen MCDonald`s Duren Sawit Jakarta Timur).</u>
553	Yola anggraina	<u>PERANAN E-WORD OF MOUTH SEBAGAI PEMEDIASI E-TRUST DAN E-SERVICE QUALITY TERHADAP REPURCHASE INTENTION(Studi Kasus Pengguna Tokopedia Di Pulogadung).</u>
554	ENDAH PERMATASARI	<u>PENGARUH PENGALAMAN AUDITOR, TINGKAT PENDIDIKAN DAN TEKANAN ANGGARAN WAKTU TERHADAP KUALITAS AUDIT(Studi Empiris Terhadap Persepsi Auditor di Wilayah Jakarta Timur, Jakarta Selatan Dan Jakarta Utara).</u>
555	dwi putri hirani	<u>PENGARUH FINANCIAL DISTRESS, KUALITAS AUDIT DAN UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP MANAJEMEN LABA(Studi Empiris Pada Perusahaan Real Estate Dan Property Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Tahun 2019-2021).</u>
556	Hadaina Rahmawati	<u>PENGARUH PENERAPAN APLIKASI AUDIT TOOL AND LINKED ARCHIVE SYSTEM, TIME BUDGET PRESSURE, DAN FEE AUDIT TERHADAP KUALITAS AUDIT (Pada KAP DKI Jakarta Terdaftar di IAPI Tahun 2023).</u>
557	Mulyawan Dafa Viri	<u>Prosedur Pemesanan Seragam olahraga di PT. Haraka Ghani Indo.</u>

558	Sonya Natalia	<u>PENGARUH KEPEMILIKAN INSTITUSIONAL, KEPEMILIKAN MANAJERIAL DAN UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP FINANCIAL DISTRESS(Studi Empiris pada Perusahaan Sektor Barang Konsumsi Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia</u>
559	Aditio Renaldy	<u>PENGARUH KUALITAS LAYANAN, VARIASI MENU,DAN STORE ATMOSPHERE TERHADAP LOYALITAS KONSUMEN (Studi pada Konsumen Useful Coffee Jakarta Utara).</u>
560	ROHMADIONO	<u>PENGARUH SELF CONTROL, SELF AWARENESS, DAN STRESS KERJA TERHADAP PERILAKU CYBERLOAFING STUDI PADA KARYAWAN GENERASI-Z DI JAKARTA.</u>
561	Renaldi Irnaf	<u>PENGARUH E-SERVICE QUALITY, PERSEPSI HARGA, DAN PROMOSI PENJUALAN TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN CLOSED CIRCUIT TELEVISION.</u>
562	Muhammad Akram	<u>PENGARUH REMOTE AUDIT, WORKLOAD, DAN TINGKAT PENDIDIKAN TERHADAP KUALITAS AUDIT (STUDI EMPIRIS TERHADAP AUDITOR DI WILAYAH JAKARTA PUSAT DAN JAKARTA SELATAN.</u>
563	Lusi Rachmawati	<u>ANALISIS PERBANDINGAN KINERJA KEUANGAN BANK SYARIAH DAN BANK KONVESIONAL BERDASARKAN RASIO KEUANGAN BANK PERIODE 2016-2020.</u>
564	Nurul Amalia	<u>PENGARUH INTELLECTUAL CAPITAL, KINERJA KEUANGAN, DAN KEBIJAKAN DIVIDEN TERHADAP NILAI PERUSAHAAN(Pada Perusahaan Subsektor Makanan dan Minuman yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode</u>
565	Najmi Alya Salsaby	<u>PENERAPAN PENCATATAN PERSEDIAAN BARANG DAGANG SESUAI PSAK 14 (PENYESUAIAN 2014) PERSEDIAAN PADA LAPORAN KEUANGAN WARUNG MAMA TALITA.</u>
566	Hermawan Pujo Su	<u>PENGARUH LINGKUNGAN KERJA, BEBAN KERJA, DAN DISIPLIN KERJA TERHADAP KEPUASAN KERJA KARYAWAN (PT.Sinar Alindo Metal Jakarta Barat).</u>
567	IVAN LINRO	<u>PENGARUH PELATIHAN, LINGKUNGAN KERJA, SISTEM INFORMASI MANAJEMEN, MOTIVASI KERJA DAN SISTEM INFORMASI MANAJEMEN TERHADAP KEPUASAN KERJA KARYAWAN PADA PT. MITRA INTEGRASI INFORMATIKA.</u>
568	Reza Ramadhan	<u>PENGARUH DISIPLIN KERJA DAN MOTIVASI KERJA TERHADAP KEPUASAN KERJA KARYAWAN YANG DI MEDIASI KOMPENSASI PADA PT. JICT (GATE 6 & GATE 7) (Studi Kasus pada Perusahaan PT. JICT).</u>
569	Alfin Dwi Saputra	<u>PENGARUH INDEPENDENSI DAN PROFESIONALISME AUDITOR TERHADAP KUALITAS AUDIT PADA KANTOR AKUNTAN PUBLIK DI JAKARTA.</u>
570	Muhamad Ichwan S	<u>PENGARUH MOTIVASI KERJA, DISIPLIN KERJA, DAN STRES KERJA TERHADAP KINERJA KARYAWAN (Studi Kasus Pada PT. Harmoni Nusa Raya).</u>
571	Dego Wiyawan	<u>PENGARUH RETURN ON ASSETS, MAQASHID SYARIAH, FIRM SIZE DAN CAPITAL ADEQUACY RATIO TERHADAP FINANCIAL SUSTAINABILITY RATIO PADA BANK UMUM SYARIAH DI INDONESIA.</u>
572	Fransisko Alexandr	<u>PENGARUH E-WOM, STORE ATMOSPHERE DAN KUALITAS PELAYANAN TERHADAP MINAT BELI KONSUMEN PADA KOPINIAN DI KALIMALANG.</u>
573	Odo Bali Mema	<u>PENGARUH CUSTOMER EXPERIENCE, KUALITAS PELAYANAN, WORD OF MOUTH MELALUI KEPUASAN KONSUMEN TERHADAP MINAT BELI ULANG(Studi Kasus pada Konsumen Laundry Bu Imelda di Rawamangun).</u>
574	Wiliam Aur Muda A	<u>PENGARUH BUDAYA ORGANISASI DAN KOMITMEN ORGANISASI TERHADAP ORGANIZATIONAL CITIZENSHIP BEHAVIOR (Studi Kasus pada PT Harapan Bangsa Kita).</u>

575	Arifat Sholihah	<u>PENGARUH AUDIT TENURE DAN OPINI AUDIT TERHADAP AUDIT REPORT LAG DENGAN SPESIALISASI INDUSTRI AUDITOR SEBAGAI VARIABEL MODERASI PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE TAHUN 2019-2021.</u>
576	Bimo Sulisty Pam	<u>FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KINERJA KEUANGAN DENGAN PENGGUNAAN FINANCIAL TECHNOLOGY SEBAGAI VARIABEL MODERASI(Studi Kasus Pada UMKM Jakarta Timur).</u>
577	Ghina Isya Fithriyah	<u>SYSTEMS.</u>
578	Addiin Arrahmi	<u>PERSEPSI ETIKA KERJA ISLAM SEBAGAI PEMODERASI PRINSIP OBJEKTIVITAS DAN KOMITMEN PROFESI TERHADAP MORAL DISENGAGEMENT AKUNTAN DI INDONESIA.</u>
579	NURHADIANSYA	<u>PENGARUH STRES KERJA, LINGKUNGAN KERJA, DAN MOTIVASI KERJA TERHADAP KEPUASAN KERJA GURU (Studi Kasus Pada Guru di Sekolah Yayasan Pendidikan Islam Al-Chairiyah).</u>
580	Didik Prihandoko K	<u>PENGARUH DISIPLIN KERJA, STRESS KERJA, DAN WORK-LIFE BALANCE TERHADAP KINERJA KARYAWAN (Studi Kasus pada PT. Brava Arsindo Jaya).</u>
581	RIDZKY OKTAVI	<u>ANALISIS SISTEM ANTRIAN DALAM OPTIMALISASI EFEKTIVITAS PELAYANAN SKCK DAN WAKTU KEDATANGAN PADA KEPOLISIAN RESOR METROPOLITAN JAKARTA BARAT.</u>
582	Diah Ashari	<u>PENGARUH E-SERVICE QUALITY, PERSEPSI HARGA DAN PROMOSI PENJUALAN TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN MAKANAN MELALUI GRABFOOD PADA APLIKASI GRAB (Studi Pada Mahasiswa STEI Kampus E Bekasi).</u>
583	Nova Triyana	<u>PENGARUH OPINI AUDIT, NILAI DIVIDEN DAN RETURN ON INVESTMENT TERHADAP HARGA SAHAM PADA PERUSAHAAN PROPERTI YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2019-2022.</u>
584	Windra Pirzia	<u>ANALISIS PENGENAAN PAJAK FINAL DAN NON FINAL TERHADAP BEBAN PAJAK TERUTANG PADA PERUSAHAAN JASA KONSTRUKSI DI BEI.</u>
585	Sergio Ruben	<u>PENGARUH MOTIVASI KERJA, BUDAYA ORGANISASI DAN GAYA KEPEMIMPINAN TERHADAP KINERJA KARYAWAN (Studi Kasus pada Starbucks Area Jakarta Pusat).</u>
586	Nur Hayati	<u>PENGARUH PENGHARGAAN FINANSIAL, PERTIMBANGAN PASAR KERJA DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP MINAT MAHASISWA AKUNTANSI MENJADI AKUNTAN PUBLIK (Studi pada Mahasiswa Strata 1 Akuntansi di Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Indonesia).</u>
587	Asha Novita Sari	<u>PENGARUH CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY DAN GOOD CORPORATE GOVERNANCE TERHADAP KINERJA KEUANGAN DENGAN UKURAN PERUSAHAAN SEBAGAI VARIABEL MODERASI (Studi Empiris Pada Perusahaan Pertambangan Periode 2018-2020 Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia).</u>
588	Khairun Nisa	<u>PENGARUH KEPERCAYAAN KONSUMEN, KEMUDAHAN PENGGUNAAN, DAN CASHBACK TERHADAP MINAT MENGGUNAKAN SHOPEEPAY (Studi pada Mahasiswa STEI Indonesia).</u>
589	MIYA FAHMIYAH	<u>PENGARUH HARUS KAS OPERASI, LABA BERSIH, DAN PROFITABILITAS TERHADAP DIVIDEN KAS PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR YANG TERDAFTAR DI BEI 2018-2022.</u>
590	hafiz basyir syahbar	<u>PENGARUH GOOD CORPORATE GOVERNANCE (GCG), KECUKUPAN MODAL DAN RISIKO PEMBIAYAAN TERHADAP KINERJA KEUANGAN BANK UMUM SYARIAH YANG TERDAFTAR DI OTORITAS JASA KEUANGAN (OJK) PERIODE 2018-</u>

591	INTAN PUSPITA S	<u>INDONESIA.</u>
592	M Aditia Alfarizi	<u>EFEKTIVITAS SANKSI PAJAK DAN PEMAHAMAN WAJIB PAJAK TERHADAP KEPATUHAN WAJIB PAJAK ORANG PRIBADI DI KPP PRATAMA JAKARTA PULOGADUNG.</u>
593	Maulana Faris	<u>PENGARUH KETIDAKPASTIAN LINGKUNGAN, KOMITMEN PIMPINAN, DAN PENGENDALIAN INTERNAL TERHADAP PENERAPAN TRANSPARANSI LAPORAN KEUANGAN (Studi Kasus Pada Satuan Kerja Perangkat Daerah di Wilayah Pemerintahan Jakarta Timur pada Tahun 2019-2021).</u>
594	Sabrina brilliani	<u>PENGARUH AKUNTABILITAS, TRANSPARANSI TERHADAP KUALITAS LAPORAN KEUANGAN ZAKAT FITRAH PADA BAZNAS DKI JAKARTA PERIODE 2021-2023.</u>
595	Rizky Abdu Kadri	<u>PENGARUH SISTEM INFORMASI AKUNTANSI, PENGENDALIAN INTERNAL TERHADAP KINERJA KARYAWAN BANK MUAMALAT INDONESIA.</u>
596	Inti Haluna Fiah	<u>ANALISIS SISTEM ANTRIAN GUNA OPTIMALISASI LAYANAN KASIR PADA KAFE CHEESEBOX KECAMATAN KEMAYORAN.</u>
597	Titing Permanasa	<u>SERVICES.</u>
598	IHDAL HUSNAYA	<u>PENGARUH INTELLECTUAL CAPITAL DAN PENGUNGKAPAN SHARIA COMPLIANCE TERHADAP NILAI PERUSAHAAN (STUDI EMPIRIS PADA PERBANKAN SYARIAH D.</u>
599	AIRIN MENTARI	<u>ANALISIS DAMPAK REFOCUSING ANGGARAN PADA KINERJA PERWAKILAN BPKP PROVINSI RIAU.</u>
600	Nabil Muhtadi	<u>LOYALITAS PENGGUNA GOPAY (Studi Pada Pengguna GoPay di Wilayah Kelurahan Pegangsaan Dua Jakarta Utara).</u>
601	Akbar Maulana Yusuf	<u>PENGARUH RASIO PROFITABILITAS DAN RASIO SOLVABILITAS TERHADAP HARGA SAHAM PERUSAHAAN PENGEMBANGAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2020-2022.</u>
602	LAILA SAADAH	<u>PENGARUH PENDAPATAN DAERAH, BELANJA DAERAH DAN PEMBIAYAAN DAERAH TERHADAP FISCAL STRESS DENGAN PERTUMBUHAN EKONOMI SEBAGAI VARIABEL MODERATING STUDI KASUS PROVINSI ACEH.</u>
603	Sujatmiko	<u>PENGARUH PROFITABILITAS DAN AKTIVITAS PERUSAHAAN TERHADAP AUDIT DELAY PADA PERUSAHAAN SEKTOR BARANG KONSUMEN PRIMER YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA.</u>
604	Janitra Probo Prames	<u>HUBUNGAN KUALITAS LAYANAN, LOKASI, DAN HARGA TERHADAP KEPUASAN PELANGGAN (Studi Kasus Laundry Max Clean Kelapa Gading) HUBUNGAN KUALITAS LAYANAN, LOKASI, DAN HARGA TERHADAP KEPUASAN PELANGGAN (Studi Kasus Laundry Max Clean Kelapa Gading).</u>
605	Maya Riswantari	<u>ANALISIS PERNYATAAN GOING CONCERN DALAM PERUSAHAAN MANUFAKTUR (Studi Empiris pada Perusahaan Sektor Industri Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2016-2021).</u>
606	Muhammad Rizky I	<u>ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI AUDIT DELAY (Studi Empiris Pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di BEI Tahun 2018-2022).</u>
607	Sartika Masnawarin	<u>Pengaruh Audit Internal, Pengendalian Internal dan Pejabat Eksekutif Terhadap Kinerja Perusahaan Pada PT. Blue Bird Tbk Pool Radin Inten Jakarta Timur.</u>
608	Erlangga Putra Alar	<u>PENGARUH KEPEMILIKAN INSTITUSIONAL, DAN KEPEMILIKAN MANAJERIAL TERHADAP TINDAKAN PAJAK AGRESIF (Studi pada Perusahaan Manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2018-2022).</u>

609	Mega Cahyaningrur	<u>PENGARUH HARGA , PROMOSI DAN KUALITAS PELAYANAN TERHADAP KEPUASAN PELANGGAN (Studi Kasus pada PT. Panca Traktor Indonesia).</u>
610	FITRI INDRIYANI	<u>PENGARUH FINANCIAL DISTRESS TERHADAP KONSERVATISME AKUNTANSI DAN COVID SEBAGAI VARIABEL MODERASI PADA PERUSAHAAN RITEL DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2017-2022.</u>
611	Candra Setyo Nur R	<u>Pengaruh Komunikasi, Shift Kerja, dan Stres Kerja Terhadap Kinerja Karyawan di UMKM Kue Sus Kaka</u>
612	Halika Wibowo	<u>PENGARUH PENGUNGKAPAN LAPORAN KEBERLANJUTAN TERHADAP KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN (Pada Perusahaan Sektor Barang Konsumsi Makanan Dan Minuman Yang Terdaftar di BEI Tahun 2020 – 2022).</u>
613	Intan Yuliyana	<u>ANALISIS EFISIENSI BIAYA PENYELENGGARAAN IBADAH HAJI (BPIH) INDONESIA.</u>
614	Tia Lestari Yanti	<u>PENGARUH PROFITABILITAS, STRUKTUR MODAL DAN KEPUTUSAN INVESTASI TERHADAP NILAI PERUSAHAAN (Studi Pada Perusahaan Sektor Farmasi Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Tahun 2017-2021).</u>
615	ARI PRASETYO	<u>PENGARUH GAYA KEPEMIMPINAN, MOTIVASI DAN KEPUASAN KERJA TERHADAP PRESTASI KERJA KARYAWAN (Studi Kasus Pada Karyawan PT. Trikarya Adhi Komunika).</u>
616	Rehan Fitriyanto	<u>PENGARUH LINGKUNGAN KERJA, BUDAYA ORGANISASI, MOTIVASI, KEDISIPLINAN KERJA TERHADAP KEPUASAN KERJA KARYAWAN(Studi Kasus Pada PT TIP TOP Swalayan Rawamangun).</u>
617	Mita Fatimah Lubis	<u>TIMUR.</u>
618	Harianto Eka Putra	<u>KESUKSESAN APLIKASI ONLINE MONITORING SISTEM PERBENDAHARAAN ANGGARAN NEGARA (OM SPAN) DI KEMENTERIAN KELAUTAN DAN PERIKANAN (KKP) MENGGUNAKAN MODEL DELONE AND MCLEAN.</u>
619	Esther Lia Audina	<u>PENGARUH FINANCIAL DISTRESS, UKURAN PERUSAHAAN, PROFITABILITAS TERHADAP OPINI AUDIT MODIFIKASI GOING CONCERN (STUDI EMPIRIS PADA PERUSAHAAN PERTAMBANGAN YANG TERDAFTAR DI BEI PERIODE 2018-2021).</u>
620	Eka Fatmawati	<u>PENGARUH RASIO PROFITABILITAS, UKURAN PERUSAHAAN DAN LIKUIDITAS TERHADAP ZAKAT (STUDI PADA BANK UMUM SYARIAH DI INDONESIA PERIODE 2019-2022).</u>
621	Citra Ayuliswati	<u>PENGARUH ANGGARAN PENDAPATAN DAN BELANJA DAERAH TERHADAP KINERJA KEUANGAN DAERAH PADA PROVINSI JAWA BARAT TAHUN 2020-2022.</u>
622	Marcel Aprizal	<u>PENGARUH PROFITABILITAS INVESMENT OPPORTUNITY SET DAN FREE CASH FLOW TERHADAP KEBIJAKAN DEVIDEN(STUDI PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR YANG TERDAFTAR DI BEI PADA Tahun (2018-2022).</u>
623	YOVINDA MELLY	<u>PENGARUH INSENTIF PAJAK DAN SANKSI PAJAK TERHADAP KEPATUHAN WAJIB PAJAK ORANG PRIBADI SELAMA MASA PANDEMI COVID-19.</u>
624	SINTA PRIHAYA	<u>IMPLEMENTASI PENGARUH MOTIVASI, DISIPLIN DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP PRESTASI KERJA (Studi Empiris pada TP PKK Tingkat Kelurahan Se Kecamatan Kramat Jati).</u>
625	Aldy Putra Wijaya	<u>PENGARUH EFEKTIFITAS KEPEMIMPINAN DAN BEBAN KERJA TERHADAP TURNOVER INTENTION YANG DIMEDIASI OLEH MOTIVASI KERJA KARYAWAN (STUDI KASUS PADA KARYAWAN PT. ASTRA CREDIT COMPANY).</u>
626	Budi Muhammad N	<u>PENGARUH KEPEMILIKAN INSTITUSIONAL, FINANCIAL DISTRESS, PROFITABILITAS, DAN LEVERAGE TERHADAP AUDIT DELAY DENGAN UKURAN PERUSAHAAN SEBAGAI PEMODERASI (Studi Pada Industri Manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2019-2022).</u>

627	Astrid Andriani Pur	<u>PENGARUH PENJUALAN KREDIT DAN PENJUALAN TUNAI SERTA POTONGAN HARGA TERHADAP VOLUME PENJUALAN PADA CV KHARISMA MOTOR HONDA KRAMATJATI(Studi Kasus Di CV Kharisma Motor Honda Kramatjati 2019-2022).</u>
628	Ririn Selya	<u>ANALISIS DAMPAK KEBIJAKAN INSENTIF PAJAK TERHADAP LABA UMKM DI TENGAH PANDEMI COVID-19 (Studi Kasus Usaha Warung Bakso H.Giat di Kec.Jatinegara, Jakarta Timur).</u>
629	MUHAMMAD NU	<u>PENGARUH PROFITABILITAS DAN CORPORATE GOVERNANCE TERHADAP PERILAKU TAX AVOIDANCE DENGAN PENERAPAN UU CIPTA KERJA SEBAGAI PEMODERASI.</u>
630	ARYA GIAN PRA	<u>ANALISIS LIKUIDITAS, SOLVABILITAS DAN PROFITABILITAS PADA HARGA SAHAM YANG TERDAFTAR DI JAKARTA ISLAMIC INDEX (JII) PERIODE 2019-2021.</u>
631	Budi Wahyuni	<u>Perancangan Financial Risk Management Pada PT Global Semesta Teknologi Menggunakan Kerangka Kerja COSO ERM.</u>
632	TITO PRABOWO	<u>PENERAPAN EKUALISASI SPT PPH DALAM RANGKA UJI KEPATUHAN PADA PT ASI INDONESIA.</u>
633	Ali Fahmi	
634	Farrel Ardan Syahp	<u>PENGARUH FINANCIAL DISTRESS DAN DEBT DEFAULT TERHADAP PENERIMAAN OPINI GOING CONCERN PADA PERUSAHAAN SUB-SEKTOR PERTAMBANGAN YANG TERDAFTAR DI BEI PERIODE2019-2021.</u>
635	Dini Auli Putri	
636	Chintya Rosdiana	<u>Pengaruh Kepemimpinan Transformasional dan Self Efficacy Terhadap Motivasi dan Komitmen Kerja Karyawan.</u>
637	Tri Susilo Aji	<u>LAPORAN MAGANG PADA ADMINISTRASI PENJUALAN PT. BINA PERTIWI.</u>
638	MUHAMAD WAH	<u>PENGARUH DISKON, IKLAN DAN INSENTIF SALES TERHADAP PENJUALAN PT. TARGET PRIMA LESTARI (Studi Kasus PT. Target Prima Lestari Sales Area Jakarta Utara).</u>
639	Lenny Fitriani	<u>PENGARUH BAURAN PEMASARAN, INOVASI PRODUK, KUALITAS PELAYANAN, DAN LOYALITAS PELANGGAN TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN(Studi Kasus pada Pengguna Marketplace Shopee).</u>
640	Lenna Fitriana	<u>PENGARUH PROMOSI PENJUALAN, HARGA, DAN WORD OF MOUTH TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN DI ANINA COSMETIC MELALUI E- COMMERCE SHOPEE.</u>
641	Muhammad nur yah	<u>PENGARUH INOVASI PRODUK, KESADARAN MEREK, PROMOSI DAN KUALITAS PRODUK TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN KECAP BANGO PADA PRODUK UNILEVER(Studi Kasus Di Lion Superindo Bintara).</u>
642	Roida Rindu Febria	<u>PENGARUH KOMPETENSI DAN INDEPENDENSI TERHADAP KUALITAS AUDIT DENGAN ETIKA AUDITOR SEBAGAI VARIABEL MODERASI (STUDI KASUS : AUDITOR YANG BEKERJA DI KAP JAKARTA SELATAN).</u>
643	MUHAMMAD ZID	<u>PENERAPAN DIRECT MARKETING DI PT KARYA SEJAHTERA ABADITAMA (KSA).</u>
644	RAMADHAN ALFIANSYAH	
645	MUHAMMAD LU	<u>PROSES PEMASARAN PRODUK PT KARYA SEJAHTERA ABADITAMA.</u>
646	Mery Krisna Manurun	<u>ANALISIS PENGELOLAAN DANA DESA PENDEKATAN STANDAR AKUNTANSI PEMERINTAH.</u>
647	Firly Dwi Octaviani	<u>PENGARUH FASILITAS DAN HARGA TERHADAP KEPUTUSAN BEKUNJUNG MELALUI KEPUASAN PELANGGAN DALAM MASA PANDEMI COVID-19(Studi Kasus Taman Impian Jaya Ancol).</u>
648	DANIEL MALAU	<u>FAKTOR-FAKTOR PENTING DALAM STRATEGI PEMASARAN JASA PT. LINTAS NUSA EXPRESS.</u>
649	YUDHA WASTU RAH	<u>KEGIATAN ADMINISTRASI PELAYANANPT PLN (PERSERO) ULP KURANJI.</u>

650	IIP PAUZI	<u>PROFITABILITAS, LIKUIDITAS, STRUKTUR ASSET DAN UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP STRUKTUR MODAL PADA PERUSAHAAN PERTAMBANGAN DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2015-2019.</u>
651	ALFANINDYA SARI	<u>(2018-2021).</u>
652	Qibtia Zannuba Putri	<u>PENGARUH LINGKUNGAN KERJA, BUDAYA ORGANISASI DAN MOTIVASI KERJA TERHADAP KEPUASAN KERJA PADA KARYAWAN GENERASI MILLENNIAL(STUDI KASUS PADA WILAYAH RAWAMANGUN).</u>
653	DIMAS DJAYA PANG	<u>FIESTA CHICKEN NUGGET (Studi Pada Konsumen di Kecamatan Cilincing).</u>
654	Muhammad Zaharudii	<u>PENGARUH LABA AKUNTANSI, SUKU BUNGA SBI DAN LEVERAGE TERHADAP HARGA SAHAM DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI) PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR SUB SEKTOR OTOMOTIF DAN KOMPONEN PERIODE 2017 - 2022.</u>
655	ABDUL HAKIM MAIS	<u>PENGARUH CURRENT RATIO, NET PROFIT MARGIN, DAN TOTAL ASSET TURNOVER TERHADAP PERUBAHAN HARGA SAHAM PERUSAHAAN PERTAMBANGAN PERIODE 2011 - 2021.</u>
656	Rudy Budiman Jaya	<u>Pengaruh Penggunaan Sistem E-Filing, Pengetahuan Perpajakan dan Sanksi Pajak Terhadap Kepatuhan Wajib Pajak Dalam Penyampaian SPT 1770 SS.</u>
657	YOHANA ELISABETH	<u>PROSES ADMINISTRASI PENGAJUAN PINJAMAN TANPA AGUNAN DI BANK DEVELOPMENT BANK OF SINGAPURA (DBS).</u>
658	KIKO EROWATI	
659	PUTRI FEBIANI ISKANDAR	
660	JHON EFRAN SAPUTRA	



LIBRA

PENDAFTARAN
BEBAS PERPUS ONLINE



هنا نبدأ

SCAN ME / Klik : <http://bit.ly/BEASPERPUSTAKAAN-STH>

